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� Primeros de junio. Es una fecha temida por los
vecinos de Getafe. El momento que comienza el pe-
riodo de pago del IBI. Y las conversaciones por las
calles se suceden: “¿A ti cuánto te ha subido?”. Y se
echan las manos a la cabeza al oír la respuesta. Lo
cierto es que el IBI ha subido. No porque el Ayunta-
miento haya subido el tipo impositivo, sino porque
la revisión catastral de 2008 ha llegado a triplicar el
valor de las viviendas. Como la subida ha sido tan im-
portante, se está repercutiendo en el recibo a razón
de un 10% cada año. Es decir, el impuesto seguirá su-
biendo hasta 2018. UPyD ha querido tomar cartas en
el asunto y ha presentado una moción para que el ti-
po impositivo se bajara y el impuesto se congelara
en 2012. Se ha aprobado. Para 2013 ya se verá.

PÁGINA 4

El IBI no subirá 
en 2012

� Ángel Torres, presidente del Getafe,
llegaba al Pleno municipal para defender
la subvención que anualmente ha recibi-
do el club que preside, pero se destapó
en su intervención con graves acusacio-
nes a los dirigentes anteriores a su llega-
da en 2001. Habló de compra de partidos,
de que “en este club algunos de los que
han pasado por aquí lo que han hecho es
robar”. Citó fechas, y marcó 1987 como

un momento clave en el que se recibía di-
nero en B “en el número 13 de la calle
Madrid, en la primera planta” o se desvia-
ban fondos “para montar zapaterías”. Ha-
bló de cifras debidas y pendiendes, de
deudas que no coinciden con los datos
que existen, y del compromiso que se ha-
bía adquirido de que el Getafe recibiera
una importante subvención, “para seguir
recuperando esa deuda”. El convenio fir-

mado en enero de 2010 cifraba esa canti-
dad en 3,5 millones de euros. Este año se
revisó en los presupestos la cifra y se de-
jó en 1,5 millones. En el Pleno se valora-
ba el hacer una modificación del presu-
puesto para darle 1,8 millones más.
Todos los partidos, excepto el PP, han vo-
tado en contra. Torres amenza ahora con
llevar el asunto a los tribunales. 

PÁGINA 5

Ángel Torres, presidente del Getafe, interviene en el Pleno municipal

“En este club lo que
han hecho es robar” � El caso de Isabel y su madre, dos mujeres a

punto de un desahucio en Las Margaritas que se
ha evitado recientemente con la presencia de
unas 200 personas en la puerta de su casa cuando
llegaba el secretario judicial, es uno de los varios
que van a llegar en Getafe en los próximos meses.
La maquinaria judicial, con la ley actual en la ma-
no, les retira su vivienda por impago. Isabel fue
víctima de una estafa inmobiliaria, según denun-
cian desde la Plataforma de Afectados por la Hi-
poteca y desde la Asamblea Popular 15-M Getafe,
y por lo menos ha conseguido unos meses para
buscar una solución habitacional. La próxima cita
para evitar un desahucio en la ciudad es el 11 de
noviembre, en la calle Cáceres.                    PÁGINA 6

Rebelión contra los
desahucios
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¿QUIÉN EJERCE de censora
en el Ayuntamiento para deci-
dir a quién se invita y a quién
no a eventos a los que asiste el
Alcalde? ¿Es un nuevo puesto
de confianza o la confianza es-
tá fuera del puesto? ¿Solamen-
te interviene en invitaciones o
su influencia se deja notar en la

gestión diaria del municipio dando y quitando a
unos y otros según sus simpatías actuales?

¿HAY ALGUNOS CONCEJALES Y CONCEJA-
LAS de la oposición que comienzan a levantar las
iras de sus compañeros al no colaborar en el tra-
bajo diario mientras el resto observan su asiento
vacío la mayor parte del día? ¿Es un problema de
desánimo ante la derrota o de buscarse la vida en
otros lares? 

¿A QUIÉN NO DEJARON ENTRAR en el palco
del estadio del Getafe en uno de los últimos parti-
dos que se disputaron en casa? ¿Si el cambio de
consejeros fue tan amigable como dice el presiden-
te de la entidad, por qué retira privilegios a quien ha
estado apoyando al club en los últimos años? ¿Ha
habido algún afectado más por esta nueva política
de accesos al palco incluido algún concejal del ac-
tual Gobierno? 

Misterios
SIN resolver

Ángel Torres intervenía en un Pleno municipal por pri-
mera vez desde que es presidente del Getafe. Hecho his-
tórico y precedido de innumerables llamadas, reunio-
nes e incluso, por qué no decirlo, veladas amenazas a
aquellos que en esta ocasión se interponían en su cami-
no. ¿Y cuál es ese sendero? La obtención de 1,8 millo-
nes adicionales de subvención al club, constituido co-
mo sociedad anónima deportiva. Esta cifra se sumaría
a la ya recibida de 1,5 millones y se acercaría a los 3,5
que ha venido cobrando en los últimos años: 15 millo-
nes ha recibido del Ayuntamiento en los últimos cinco
años. Una cantidad nada desdeñable en los tiempos
que corren. Pero Torres se resistía a esta decisión. De
ahí su intervención en un Pleno que se acabó convir-
tiendo en el Sálvame de la política, con acusaciones
de delitos de los que dice tener pruebas pero que no
mostró, confundiendo cifras y papeles y alzándose co-
mo benefactor dentro de una empresa, que no se pue-
de olvidar, es privada. 
Pero no es solo la conveniencia o no de la subvención
lo que se debatía en este Pleno, sino que había un de-
bate más profundo: Ángel Torres, que siempre había si-
do capaz de nadar entre las aguas de la política sin in-
comodar, arrimándose según interesaba a una u otra
orilla sin definirse y jugando con los intereses de unos

y otros, esta vez se ha visto en un callejón sin salida: se
posicionó con Juan Soler y su nuevo equipo de Gobier-
no del Partido Popular en Getafe. Y ha perdido la bata-
lla. En su contra UPyD, IU y PSOE. Y entre medias, da-
ños colaterales: en 10 minutos de intervención
consiguió encender los ánimos de un buen número de
personas. Lanzar acusaciones en vacío nunca sale gra-
tis. Y acusar de robar a las anteriores juntas directivas
del Getafe, o dejar en el aire una supuesta falsedad do-
cumental por parte del anterior ejecutivo, no es de re-
cibo. Si hay delitos, son los juzgados el espacio para de-
nunciarlos. No en un Pleno municipal. 
Decían los antiguos romanos que pan y circo para los
ciudadanos; era la receta para distraerlos de los proble-
mas más profundos que subyacían. Hoy esa fórmula ha
evolucionado en fútbol y televisión. Pero cuando uno
de estos factores se mezcla con la política se corrompe.
Demasiadas veces vemos entremezclados intereses pri-
vados de los dirigentes de fútbol con decisiones políti-
cas. Hay que dejar que el fútbol siga siendo espectáculo
y divertimento. La política (la gestión de los intereses
públicos) es algo más serio. O debería serlo.
Este serial tiene visos de continuar. Si hay trasfondo en
lo que dice Torres, el siguiente capítulo debería ser en
los tribunales. 

Fútbol y política,
un cóctel explosivo

Unas 200 personas, convocadas por
la Plataforma de Afectados por la Hi-
poteca y por la Asamblea Popular 15-
M Getafe, impidieron recientemente
que Isabel, desempleada y enferma,
y su madre, de 80 años y con depre-
sión, fueran desahuciadas de su vi-
vienda en la calle Doctor Barraquer.
Ahora estas mujeres tienen unos me-
ses de tregua para buscar un techo
antes de que llegue la próxima orden
judicial. Son víctimas de una estafa
inmobiliaria y la ley, tal cual está, les
obliga a abandonar lo único que tie-
nen, su piso. 

La denuncia

Tregua para Isabel

Sube
El consejo sectorial de Mujer no se
ha celebrado en esta legislatura y por
parte del Gobierno local no se han
convocado las tradicionales concen-
traciones contra la violencia de géne-
ro de los últimos jueves de cada mes.
Las asociaciones de mujeres de Ge-
tafe han exigido la convocatoria del
consejo así como la continuación de
los programas que se habían inicia-
do. Esta reivindicación, de la que se
ha hecho eco el PSOE, la hicieron pú-
blica en una concentración en repul-
sa del maltrato convocada de manera
espontánea por las propias asocia-
ciones a finales septiembre, siguien-
do la tradición que existía. Además,
como critican los socialistas, a esta
manifestación no asistió ningún re-
presentante del Gobierno municipal. 

Política de mujer

Baja
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Salta a la vista. Esta
tapa de alcantarilla

permanece desde hace
tiempo así, dada la

vuelta, en plena calzada
de la calle Villaverde,
dificultando el tráfico

rodado. Y no es la única
en Getafe. Algunos

vecinos sugieren que
estas tapas se

encuentran así para
evitar el ruido que

harían los coches al
pasar sobre ellas de

manera normal, pero así
las cosas, ¿qué clase de
coche esperan que pase

por un obstáculo que
tiene la misma altura

que el bordillo?

editorial

La imagen

Estos son los huertos de Perales del Río. Un espacio de ocio para más de 200 vecinos a los que se
sumarán en breve 250 más y que algunas voces hablan de que podrían peligrar. A pesar de que la
Confederación Hidrógrafica del Tajo los contempla en sus márgenes, la Comunidad dice ahora no
tener claro si están bien regulados, al encontrarse en zona del Parque Regional del Sureste. De
momento, únicamente han pedido informes y hasta que existan nuevas informaciones, los vecinos
podrán seguir disfrutando de este espacio recreativo que además ayuda a recuperar una zona
altamente castigada.
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A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad. Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com

De entrada voy a tratar de aclarar qué
es una subvención y por qué se dan.
Una subvención es un bien que un ente
da a personas, otras entes, asociacio-
nes, etc., para que quien las reciben, las
empleen en algo que beneficie al dador
y/o solucione una carencia que debería
soportar el ente emisor de dicha sub-
vención. Y siempre es así, aunque,
dependiendo de quien la emita, podría
definirse también como un bien solida-
rio público que las administraciones
dan en beneficio y/o para solucionar
los problemas del receptor. 
Como se puede apreciar esta segunda
es la que más suena y conocemos
cuando no queremos profundizar, es
decir, la oficial.
Las asociaciones de salud somos un
clarísimo ejemplo de lo que explico en
la primera definición. Somos entes sin
ánimo de lucro, todos trabajamos sin
cobrar y hacemos un trabajo volunta-
rio que de no hacerlo, supondría una
carga insoportable para las administra-
ciones. La calidad de vida de más de un
30% de la población caería en picado si
decidiéramos cesar en nuestra activi-

dad y dejar que las diferentes áreas de
Sanidad hicieran nuestro trabajo. Por
ello, cualquier subvención pública que
recibimos va en beneficio de los enfer-
mos, está claro, pero a quien beneficia
de verdad es a la Administración, es
decir, a todos, ya que estaríamos obli-
gados a cubrir estas necesidades y con
un gasto inmensamente superior a lo
subvencionado.
Dicho así, parece que nos las dan para
acallar conciencias, aunque en realidad
es para solucionar carencias. ¡Ojo!
Carencias que no creo que pudiera
soportar ningún Estado, si no fuera por
una palabra cada vez más olvidada y
para algunos, maldita: solidaridad.
Y vamos mal. Creo que las administra-
ciones, de todos los colores, nunca
han valorado lo que pueden perder.
En especial en tiempos de crisis. Ser
cicateros escatimando el chocolate
del loro, que son las subvenciones que
recibimos, es una mala, malísima, ges-
tión o falta de visión. O al menos así
me parece, y pienso, mientras no se
me demuestre lo contrario.
La mayoría de las asociaciones de

salud, que normalmente estamos rela-
cionadas con dolencias crónicas, rea-
lizamos un trabajo fundamental y
necesario para la calidad de vida de un
20% de la población directamente y
para el bolsillo del 100% de los ciuda-
danos. Bueno, para el 100%... y, aparte
del trabajo voluntario de muchas per-
sonas, necesitamos las subvenciones
para seguir subsistiendo, y aunque
sean míseras, insuficientes, la carencia
de ellas sería el punto de inflexión para
seguir con su tarea o desaparecer.   
Las asociaciones se sustentan con
varias fuentes de ingresos como cuo-
tas de los socios, eventos peticiona-
rios, ayudas de personas solidarias…
y de las susodichas subvenciones pri-
vadas y públicas. En tiempos como
estos, de crisis, casi todas las fuentes
antes dichas se van secando, pero el
gasto necesario para realizar el traba-
jo no baja su caudal de coste. Resul-
tado: mayor dependencia de las sub-
venciones públicas, esas que
proceden de quienes deberían sopor-
tar el coste total.
Yo soy optimista. Creo que lo que yo

veo, un ciudadano de a pie, lo ve con
muchísima más claridad los ínclitos
personajes que nos gobiernan. Por eso
estoy tranquilo y creo que precisamen-
te por la crisis –que dicho para ti y para
mi querido lector amigo, no existe, es
otra cosa–, las administraciones no
solo nos van a dar las subvenciones
que aún en septiembre no han sacado,
sino con un considerable incremento
crematístico para paliar la pérdidas de
caudal per crisis de las otras fuentes.
Así que señores, señoras, jóvenes,
niños, niñas, que padecéis o tenéis
familiares que padecen alzhéimer, dia-
betes, esclerosis, problemas menta-
les…, estad tranquilos, que las adminis-
traciones piensan en nosotros, estamos
en sus preocupaciones prioritarias y os
animo a pensar como yo en cuanto a
las subvenciones, ¡con optimismo! O
quizás… no. La solución está a la vuel-
ta de calendario.

JUAN ANTONIO 
ILLESCAS TAMARAL

Presidente de Fadcam y 
Asociación Diabéticos de Getafe

Asiento en el Pleno
SUSANA ZORRAQUINO

Trampas, tramposos y acusacio-
nes de robo y falsedad de docu-
mentos en el último Pleno. En
juego: 1.800.000 euros para el
Getafe CF que reclama el presi-
dente de la entidad para este año.
Él, Ángel Torres, no lo llama sub-
vención, ni ampliación de sub-
vención, sino “deuda comprome-
tida”: que se le debe de la
temporada 2010/11 porque solo
ha recibido millón y medio y el
compromiso está en 3.500.000 (y
renuncia a 200.000). Aquí la tram-
pa, como en cualquier juego.
Para la citada campaña el club ya
recibió 3,5 millones (marzo
2010), y para la siguiente,
2011/12, sí recibió únicamente
(por decir algo), 1,5 millones de
euros porque así se acordó y se
ratificó en junta de Gobierno y se
aprobó en los presupuestos
municipales correspondientes. 
Al Pleno el equipo de Gobierno
del PP llevaba dos mociones para
modificar los presupuestos del
presente ejercicio y dar de baja
unas partidas para rascar ese
1.800.000 euros. No venía, como
le recriminaron otros grupos polí-
ticos, una moción en la que direc-
tamente se dijera que se amplia-
ba la subvención del Getafe
(trampilla). Como en la comisión
de Hacienda previa a la sesión
no cuajó la propuesta unilateral
del PP en el resto de grupos, el
presidente del Getafe pidió inter-
vención en el Pleno. Histórico. 
Torres repasó la vida del club:
cuando estuvo a punto de desa-
parecer, cuando se hizo cargo de
él... En el fútbol (que viene al

caso), una de las trampas que
hacen los jugadores es el pisci-
nazo. No les tocan, y se tiran.
Pues Torres se tiró, y de cabeza,
a la piscina. Veía que el juego en
ese Pleno no se le iba a dar bien
y comenzó a hablar. E hizo algo
así como acusar de tramposos a
muchos, entre estos a “la mayo-
ría” de gente que había pasado
por el club. Acusó de “robar”, de
“montar zapaterías” con dinero
del Getafe... Y le tocó a Pedro
Castro. Llegó a decir que en el 87
el club cobraba más subvención
que ahora aunque “con trampa”
(dicho por él), no de manera ofi-
cial, sino que había que ir “a la
calle Madrid, número 13”. Acusó,
entonces, de cobrar en B dinero
del Ayuntamiento. También dijo
que Castro se había comprometi-
do a pagar ese dinero de más que
ahora se debatía después de las
elecciones y que el banco Saba-
dell tenía un factoring que lo con-
firmaba. Exigió “que se cumpla el
convenio”. Desde la oposición
explicaron que ese convenio se
firma año a año y que la renova-
ción se hizo por millón y medio.
También la oposición pidió prue-
bas de sus palabras a Torres y
desde el PSOE, hacia donde iban
las acusaciones, dijeron que si
hay alguna duda hacia ellos que
vaya al Juzgado porque no hay
negociaciones detrás y lo acorda-
do está cumplido; “si quieren dar
1,8 millones más, eso es cosa
suya”, dijo hacia el PP Ángel Bus-
tos. PSOE, IU y UPyD no cayeron
en la trampa (por continuar con
el símil) y la moción no prosperó.    

Trampas

Las subvenciones a las
asociaciones de salud

cartas al director

Hace tiempo que llevo pensando en escribirte esta
carta para poder dejar claras ciertas cuestiones que
pienso son importantes, por lo menos para mí, y aho-
ra que llevas en el poder los cien días preceptivos (en
minoría) quiero recordarte. 
En primer lugar quiero recordarte que yo también repre-
senté a tu partido en Getafe, lo cual constituyó un honor
para mí, sobre todo al ser mi pueblo y tener mis raíces
aquí. La única diferencia contigo y tu candidatura es que
nosotros en el año 1995 pasamos de 6 a 9 concejales y
no existía el tema de la crisis ni el voto de castigo al
PSOE. Con esto entenderás que lo tuyo, desde mi punto
de vista, ha sido un fracaso, dado que un concejal más y
con la marea a tu favor deja mucho que desear; pero
bueno, estás gobernando mi pueblo o ciudad, para mí
lo mismo da, lo importante es lo que se siente hacia ella. 
Permíteme que haga memoria y escriba lo que has
hecho durante este tiempo. 
En primer lugar, has echado a la calle a varias dece-
nas de trabajadores de la plantilla de personal even-
tual (entre ellos me incluyo yo) sin preguntar si lo que
hacían valía o no valía para el funcionamiento de este
Ayuntamiento; eso sí, has vendido el ahorro que supo-
ne la medida y que hay que oxigenar el Consistorio.
A cambio, has puesto a los tuyos, que algunos segu-
ramente Getafe lo conocían de ver los partidos del
equipo de fútbol por TV; tienes concejales que segu-
ramente les importe Getafe lo mismo que Leganés,
Alcorcón, etc., siempre en función de la nómina. Por
cierto, algunos coincidieron conmigo en mi legislatu-
ra. Uno de ellos en aquellos tiempos era un líder veci-
nal y planteó algún tema que no se veía muy claro,
pero bueno, ahora está en su salsa. Has mantenido el
sueldo que tu gente criticaba para vosotros en el mis-
mo nivel (curioso estando en crisis), has cambiado al
jefe de la Policía Municipal, el actual merece todos
los respetos dado que lo conozco y he tratado con él,
y para el anterior vaya todo mi reconocimiento por
su buena labor, y has cambiado el formato del boletín
municipal, bajando de nivel a una profesional como
la copa de un pino y a otra no sé si la has quitado pues
no aparece en el staff. 
Ese es tu bagaje de este tiempo, pero claro, se me
olvidaba que ya no puedes hacer un hospital, una uni-
versidad, enterrar la vía del tren, traer un Obispado,
hacer barrios en condiciones o pagar de las arcas
municipales colegios y escuelas infantiles sin ser tu

labor, solo por la desidia de otras administraciones.
Se te adelantaron, qué le vamos a hacer. 
Mira te voy a relatar dos anécdotas que creo que si no
las conoces te iluminarán. Cuando el Getafe CF tenía
que pasar a ser Sociedad Anónima, pues si no su viabili-
dad estaba cuestionada, el Gobierno municipal presentó
una moción para adelantar el dinero y de esta forma sal-
varle y que pudiera continuar. Nosotros tuvimos una
reunión de grupo para ver cuál iba a ser nuestra postura.
Pues bien, allí se planteó por parte del portavoz y vice-
portavoz el hecho del voto en contra, por una serie de
cuestiones que al final sería largo de contar; solo con mi
argumentación y la de otro compañero pudimos cam-
biar la decisión del grupo por una abstención y la
moción salió adelante. Pasados unos años, cuando el
Getafe subió a Primera División en Tenerife, esos mis-
mos señores se fueron allí y vinieron a Getafe montados
en un autobús descubierto que traía al club para cele-
brar el ascenso. Es el máximo exponente del cinismo,
dado que en su momento les hubiera importado poco
que desapareciera.
Y la segunda: hubo una legislatura en la que el portavoz
de asuntos de Urbanismo del PP era el azote de los
corruptos. No había Pleno en el que no pusiera al equipo
de Gobierno de acusaciones de corrupción, etc. Pasados
unos años, cuando esta persona ya se había marchado
de Getafe, su nombre salió en los medios de comunica-
ción como uno de los imputados en una trama de
corrupción que salpica a tu partido y se pidió para él una
de las fianzas más altas que se han dado en el mismo
caso. Es curioso verdad, el doble rasero. 
Ahora lo que más repites es que vas a hacer una audito-
ría para ver cómo están las cuentas del Ayuntamiento.
Pues mira, hazme caso: las cuentas de tu grupo de 1995
a 1999, pasa de largo y déjalas estar, pues como dice la
canción “sorpresas te da la vida”. 
Para acabar esta carta te tengo que decir que si que a mí
personalmente me has puesto la vida muy difícil con tu
decisión, pero espero poder salir adelante y te quiero
recordar una frase de un político íntegro que yo tuve el
honor de conocer cuando le nombraron doctor honoris
causa por la Universidad Carlos III. Dice así:
“Yo creo que no se puede nunca, en ninguna circunstan-
cia, humillar a nadie y mucho menos producir agravios
que provoquen en la persona que los recibe un rencor
eterno” (Adolfo Suárez). 

Antonio Pingarrón Moreno

Carta abierta a Juan Soler



Ángel Torres era el invitado este-
lar del Pleno del 5 de octubre. Y
habló en dos ocasiones, algo irre-
gular. El presidente del Getafe lle-
gaba para defender por qué se le
tenía que suplementar la subven-
ción de 1,5 millones que había re-
cibido el club en 2011 con otros
1,8 millones. Pero antes de empe-
zar quiso hacer historia. “Este club
ha ido siempre mal. En los últimos
32 años los que han pasado por
aquí, por lo menos algunos lo que
han hecho es robar”, incluso llegó
a plantear Torres que con dinero
del club se habían montado zapa-
terías. Recordó el año 83, cuando
el club desapareció “por una mala
gestión y no se paga a nadie. Era
un club tramposo, se compraban
partidos, se amañaban cosas y al
final esas cosas en el fútbol se pa-
gan”. También recordó el año 87
en el que “cobrábamos más sub-
vención que ahora. Con trampa,
porque era oficiosa. Había que pa-
sar por la calle Madrid, 13 y subir
a la primera planta. Este club ha
sido una verdadera ruina siempre,
ha estado en muy malas manos”.
Este supuesto dinero B formó par-
te de la ristra de acusaciones que
Ángel Torres soltó en este Pleno
en el que decidió, a la vista de que
no iba a conseguir lo que preten-
día, llevarse cabezas por delante,
aunque, como le plantearon desde
los grupos municipales de la opo-
sición, lo que tenía que hacer era
presentar pruebas de esos supues-
tos delitos que sacaba a la luz y no
él, sino la justicia, tendría que ser
la que aclarara las acusaciones. 
Ángel Torres, y entrando en el te-
ma que le ocupaba que era la am-
pliación de su subvención, tam-
bién quiso poner nombres y
apellidos a una de las acusaciones
realizadas. Nada baladí. Planteó
un presunto delito de falseo de
documentos y negociaciones en la
sombra por parte del Gobierno
anterior encabezado por Pedro
Castro al decir que aparte de la
cantidad firmada en marzo y ya
cobrada de 1,5 millones de euros
tenía compromiso municipal de
cobrar hasta los 3,5 millones de

euros. Y llegó a decir que el Banco
Sabadell tenía un factoring que lo
corroboraba. Dijo que Pedro Cas-
tro le había asegurado ampliar la
subvención después de las elec-
ciones. El exalcalde Castro se lle-
vó más acusaciones. Torres ase-
guró que el actual portavoz
socialista le había llamado recien-
temente diciéndole que lo que
ahora se llevaba a Pleno se iba a
aprobar. Torres dijo también que
al enterarse de su voto negativo
en la comisión de Hacienda previa
al Pleno lo llamó pero no le cogió
el teléfono. Acusaciones, acusa-
ciones y acusaciones. Su discurso
sorprendió en la sala. Desde
UPyD, José Luis Morato llegó a re-
conocer su valentía pero le pidió
que no escondiera después la ma-
no. Desde IU, Sylvia Uyarra pidió
ante todo la presunción de ino-
cencia. Desde el PSOE, Ángel
Bustos negó negociaciones por
detrás y retó a que fuera a los tri-
bunales, “no tiemblo”. 

Cifras que bailan
Las cifras bailaron durante toda
la intervención. Se habló de la
deuda que tenía pendiente el club
a la llegada de Getafe Sport, la
entidad que gestiona en la actua-
lidad más del 99% de las acciones
de la entidad deportiva. Ángel To-
rres habló de 10 millones de eu-
ros, y esa cifra la esgrimió como
justificación para que a una enti-
dad privada como el Getafe se le
hubiera concedido una subven-
ción tan importante. En total, el
club ha recibido del Ayuntamien-
to unos 24 millones de euros, 15
en los últimos 5 años. Pero la ci-
fra que cita Torres no coincide
con los datos a los que ha tenido
acceso GETAFE CAPITAL: la so-
ciedad que se hizo cargo del club
invirtió para la compra de accio-
nes y la deuda pendiente algo
más de 3,5 millones. Y se comple-
mentó esta cifra con otro millón
y medio para lanzar el club y con-
seguir que despegara. Tampoco
estos datos cuadran con los 200
millones de pesetas que asegura
el presidente que se pagó al gru-
po argentino para que renunciara
a la compra del club. 

El Getafe CF se queda
sin 1.800.000 euros
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El Getafe CF no recibirá 1.800.000 eu-
ros de los presupuestos del presente
ejercicio como reclamaba su presi-
dente, Ángel Torres, y como pretendía
el Gobierno municipal del PP al llevar
a Pleno un paquete de modificaciones
de partidas para ampliar con esa can-
tidad la subvención que el Getafe ya
había recibido este año. Los grupos de
la oposición, PSOE, IU y UPyD, han
rechazado la moción basándose, fun-
damentalmente, en que el club ya ha
cobrado en 2011 la cantidad de 1,5 mi-
llones de euros, cifra que fue aproba-
da en junta de Gobierno en marzo y
que era la contemplada en los presu-
puestos vigentes. La oposición ha res-
petado la votación que realizó en la
comisión de Hacienda previa al Pleno
y cuyo resultado (negativo para el
club) ha llevado al propio presidente
del Getafe a pedir intervención en la
sesión y en ella, además de exigir lo
que según él es una “deuda compro-
metida”, ha aprovechado para realizar
diferentes acusaciones, como la de
falsear documentos al Gobierno ante-
rior. La respuesta desde la oposición
es que presente pruebas. 
Según Ángel Torres, el Ayuntamiento,
desde la Concejalía de Hacienda y De-
portes, se había comprometido con el
club a pagar 3,5 millones de euros pa-
ra la temporada 2010/11 pero “no he-
mos cobrado ni una peseta más del
millón y medio” que se aprobó en
marzo en junta de Gobierno, “y quien
diga lo contrario miente”, por lo tan-
to, y de acuerdo con sus propios cál-
culos, “nos deben dos millones”,
aunque con el actual Gobierno del
PP aceptó que se rebajara al citado
1.800.000. La aclaración por parte
del PSOE, que llegó de palabras del
exconcejal de Deportes, Ángel Bus-
tos, es la siguiente: por la temporada
2010/11 a la que se refiere Torres el
Consistorio ya le pagó al club en ma-
yo de 2010 los 3,5 millones compro-
metidos. El 1,5 millones de euros pa-
gados recientemente y ratificados en
junta de Gobierno en marzo de 2011
se refieren a la temporada 2011/12.
Ese dinero fue el que se acordó y se
aprobó también en los presupuestos
vigentes, ya que, como explicó Bus-
tos, el convenio se renueva año a

año y para este ejercicio se renovó
con esa cantidad. UPyD e IU recor-
daron también el acuerdo del 1,5 mi-
llones de euros. 

Otras asociaciones, no
La defensa que el PP hacía de su mo-
ción giraba en torno a lo que significa
el Getafe CF para la ciudad. “No solo
es una empresa privada”, planteaba el
concejal de Hacienda, Fernando Lá-
zaro, sino que “coloca a la ciudad de
Getafe en el planeta” y además su
existencia “tiene impacto económico”
para el municipio –esto último fue
puesto en duda desde UPyD–. Tam-
bién, siguiendo la línea de Ángel To-
rres, el popular defendió la labor de
esta entidad deportiva a través de su
escuela. Los grupos de la oposición

colocaron otro argumento para decir
su no: y es que hay otras asociaciones
y clubes, deportivos y también de sa-
lud o sociales, que no están recibien-
do ayudas y se preguntan por qué al
Getafe sí. Igualmente, desde la banca-
da de la oposición no quisieron que
pasara por alto que el Getafe CF dis-
fruta de unas instalaciones municipa-
les y que gastos como luz y agua co-
rren a cargo del Ayuntamiento. El
alcalde, Juan Soler, cerró el polémico
punto haciendo referencia a la lógica
y diciendo que la ampliación de la
subvención creía que estaba justifica-
da y que a “la ciudad le interesa”. Án-
gel Torres salió del salón plenario sin
el 1.800.000 euros en el bolsillo. Una
vez fuera, corrió la voz de que recla-
maría el dinero en los tribunales. 

S.Z

LA POLICÍA NACIONAL CELEBRÓ EL DÍA DE SU PATRÓN. El pasado 4 de octubre, y coincidiendo
con el día de su patrón (los Ángeles Custodios), el cuerpo de Policía Nacional entregó distintas medallas
al mérito ciudadano. Entre los reconocidos se encontraba el suboficial Paulino del Cerro, cuya trayec-
toria fue distinguida. Al acto asistieron, además del comisario de Getafe, Miguel Ángel González, el
Jefe Superior de Policía de Madrid, el juez decano, y autoridades municipales. Estas medallas llegan
cuatro días después de que la Policía Nacional de Getafe recibiera siete nuevos coches Citroën C-4
equipados con la última tecnología.
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Ángel Torres calienta
el Pleno municipal

Los institutos secundan los
paros en educación

“Se puede afirmar que en Getafe ha
habido un seguimiento de la huelga
en torno al 70% en los institutos pú-
blicos”. Así habla José Luis Sánchez,
representante de la Asamblea de Pro-
fesores de Getafe, con los datos en la
mano de la cuarta jornada de paros
en educación. Las protestas por los
recortes en la enseñanza pública se
suceden en los últimos días. Los ins-
titutos de Getafe han secundado en
su mayoría las quejas de profesores,
padres y alumnos. “De los 13 institu-
tos públicos, solo hay uno donde la
huelga no es significativa, el Ícaro, pe-
ro en el resto de ellos sí se ha produ-
cido una respuesta favorable.
Tras la manifestación que tuvo lugar
el día 4 de octubre en Madrid, los ac-
tos reivindicativos continuarán en las

siguientes jornadas. El día 5 también
tuvo lugar un encierro en el IES Sata-
fi, la semana que viene está prevista
una “fiesta de tarde verde de convi-
vencia entre comunidad educativa,
padres y alumnos” en el IES La Sen-
da, el día 20 se ha convocado un nue-
vo paro general, y el 22, tendrá lugar
una nueva manifestación en Madrid,
entre otros actos.
La asamblea local tiene planeado reu-
nirse próximamente con represen-
tantes de la asamblea regional para
valorar la situación hasta ahora y
marcar las líneas de actuación para
los próximos días. Están convenci-
dos de que “lo responsable sería pa-
rarse y sentarse a negociar, pero
mientras no se sienten, seguirá ha-
biendo huelga”. Y denuncia: “La en-
señanza puede ser un proyecto edu-
cativo o puede ser un negocio”. 

SANTI LOMAS

Fechas clave
8 de enero de 2010:
firma del convenio con el Getafe CF
Mayo de 2010: 
el Getafe cobra 3,5 millones de euros por la temporada 2010/11
13 de octubre de 2010: 
se firma un hago constar de que el convenio sigue vigente
Marzo de 2011: 
se aprueba la subvención por 1,5 millones de euros en junta de Gobierno
* Datos ofrecidos por el PSOE durante el Pleno celebrado el 5 de octubre

S.Z./R.G.
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El IBI sube cada año. Es la reali-
dad que vive cada vecino de la lo-
calidad que ve como su recibo se
encarece año a año, sin saber
muy bien la razón. Si el Ayunta-
miento no ha subido los impues-
tos, ¿por qué aumenta lo que tie-
nen que pagar los propietarios de
una vivienda en Getafe? La razón

es la revisión catastral que se 
realizó en 2008 y que ha multipli-
cado el valor de la vivienda hasta
por tres. Cogiendo una casa es-
tándar en la calle Brunete: si en
2008 pagaba algo más de 150 eu-
ros con un valor catastral que no
llegaba a los 30.000, hoy se en-
frenta a una cuota de 245 euros
ya que el Ministerio ha considera-
do que su piso ahora tiene un va-

lor de casi 85.000 euros. Y aún no
le han repercutido toda la subida.
Para minimizar el golpe de la re-
visión, cada año se va aplicando
un 10%. Será en 2018 cuando se
pague la cuota completa. Con el
gravamen que aplica el Ayunta-
miento de Getafe (0,524%) en esa
fecha pagará de IBI 443,87 euros.
Un piso valorado en 122.000 eu-
ros superará los 600 de tributo, y

si el valor catastral se acerca a
los 190.000 tendrán que pagar
una cifra que rondará los 1.000
euros. 
El Ayuntamiento aplica un grava-
men, un tipo impositivo que tiene
unos márgenes legales que están
entre el mínimo del 0,4% y el má-
ximo de 1,1%. En Getafe la cifra a
aplicar no es muy elevada, aun-
que sí que es cierto que la revi-

sión catastral se ha realizado en
un momento en el que el valor del
suelo y de los pisos había alcan-
zado su punto álgido, justo antes
de que la burbuja inmobiliaria ex-
plotase. Ahora estos mismos pi-
sos han perdido gran parte de su
valor. Es por eso que todos los
partidos han solicitado al Minis-
terio que realice una revisión del
catastro, que normalmente se
suele realizar cada diez años. 
Pero de momento, ¿qué se puede
hacer? La medida más sencilla es
modificar las ordenanzas fiscales
para bajar el tipo impositivo. Es la
propuesta que ha presentado
UPyD al Pleno y que ha salido ade-
lante. Esto significa que en 2012 la
cuota que se pague se congelará,
no habrá subida. De cara a 2013 se
podrían tomar otras medidas si no
ha llegado la revisión catastral co-
mo establecer bonificaciones ge-
nerales o particulares para casos
concretos. 

Bonificaciones
En Getafe hay contemplado un sis-
tema de bonificaciones. Aquellos
que se acogen al pronto pago domi-
ciliado (el primer día del periodo
voluntario de pago se cobra el reci-
bo) tienen un descuento de un 5%
con un máximo de 30 euros. Tam-
bién las familias numerosas pueden
tener una exención que va del 50 al
90% según el número de hijos. Pa-
garán la mitad del recibo las vivien-
das de protección oficial con un
máximo de disfrute de tres años.
Todas estas bonificaciones tienen
que ser solicitadas en el Ayunta-
miento de Getafe. 

“Si no hacemos nada los vecinos pagarán un 10% más cada año”.
José Luis Morato, portavoz de UPyD, apoyó la petición de pedir
una nueva revisión del catastro, pero quiere que se tomen medidas
inmediatas para minimizar el impacto que sobre la cuota tendrá la
revisión catastral que se realizó en 2008 y que se está aplicando
paulatinamente en diez años. “Nosotros pedimos que se modifique
el tipo de gravamen en la cifra que sea necesaria para que se
produzca la efectiva congelación del impuesto”, explica el portavoz
de la formación magenta que de esta forma pretende “garantizar
que los vecinos no paguen ni un céntimo más el próximo año”.
Esto significa, además, que aunque en 2013 el IBI sí repercuta la
subida del 10% del nuevo valor castastral “siempre estaríamos
ahorrándonos un 10%”. De todas formas, no quiere adelantar
acontecimientos, y para el próximo ejercicio “ya veremos,
dependiendo de la situación coyuntural”. No se descarta que se
pudieran establecer bonificaciones generales que permitan
mantener el impuesto en niveles más bajos. 

Evolución del IBI en una
vivienda tipo de Getafe Norte

Entender el IBI
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El IBI se congelará en 2012
Por la aplicación paulatina de la revisión catastral cada año hasta 2018 sube un 10%

RAQUEL GONZÁLEZ

La revisión catastral
de 2008 ha llegado a

triplicar el valor de
algunos pisos y es la
causa de la subida del
IBI. Hasta 2018 no se

completará el
incremento

Base liquidable: es la cifra sobre la que se
calcula la cuantía a pagar. En Getafe se
repercute cada año un 10% adicional para
equiparar en 2018 esta cifra con el valor
catastral revisado. 

Tipo de gravamen: es el porcentaje que aplica el Ayuntamiento
para calcular la cuota líquida del IBI. El mínimo por ley tiene
que ser el 0,4%. En Getafe es del 0,524%. La cuota se obtiene
sacando el 0,524% sobre la base liquidable; si se hace sobre el
valor catastral se obtendrá la cifra que se pagará en 2018.

Beneficios pago anticipado
y domiciliación: es el
descuento que se aplica por
pronto pago y por
domiciliación del recibo. 

Cuota líquida:
es la cantidad a
pagar antes de
bonificaciones.

Valor catastral: es el
resultado de sumar el
valor del suelo y el valor
de la construcción de la
vivienda. Esta cifra viene
determinada por un
estudio de la Oficina del
Catastro, dependiente
del Ministerio de la
Vivienda, que se realiza
habitualmente cada 10
años. En Getafe la
última revisión se
empezó a aplicar en
2009.

Importe: es la
cantidad final
a pagar en
periodo de
pago
voluntario. 

Año Valor catastral Base liquidable Porcentaje Gravamen Cuota Gravamen Cuota Dto % Dto Euros Dif. 2011

2008 64.256,90 € 64.256,90 € 100% 0,503 323,21 € 0,503 323,21 €
2009 182.760,15 € 76.107,23 € 41,2% 0,524 398,80 € 0,524 398,80 €
2010 184.587,75 € 89.785,15 € 48,6% 0,524 470,47 € 0,524 470,47 €
2011 184.587,75 € 101.635,48 € 55,1% 0,524 532,57 € 0,524 532,57 €
2012 184.587,75 € 113.485,81 € 61,5% 0,524 594,67 € 0,469 532,25 € -10,5% -62,42 € -0,32 €
2013 184.587,75 € 125.336,14 € 67,9% 0,524 656,76 € 0,469 587,83 € -10,5% -68,93 € -6,84 €
2014 184.587,75 € 137.186,47 € 74,3% 0,524 718,86 € 0,469 643,40 € -10,5% -75,45 € -13,36 €
2015 184.587,75 € 149.036,80 € 80,7% 0,524 780,95 € 0,469 698,98 € -10,5% -81,97 € -19,87 €
2016 184.587,75 € 160.887,13 € 87,2% 0,524 843,05 € 0,469 754,56 € -10,5% -88,49 € -26,39 €
2017 184.587,75 € 172.737,46 € 93,6% 0,524 905,14 € 0,469 810,14 € -10,5% -95,01 € -32,91 €
2018 184.587,75 € 184.587,79 € 100,0% 0,524 967,24 € 0,469 865,72 € -10,5% -101,52 € -39,43 €

-573,79 €

La propuesta de UPyD

La propuesta de UPyD: 
bajar el tipo de gravamen



A las diez de la mañana del 3 de octu-
bre, un secretario judicial tenía orden
de desalojar de su vivienda del barrio
de Las Margaritas a Isabel y su madre.
Esa noche, y muchas de las anterio-
res, ninguna de las dos mujeres pudie-
ron dormir. “Los nervios no nos deja-
ban”, comentaba la hija. Era el tercer
intento de desahucio de esta familia
“víctima de una estafa inmobiliaria”
que quedó en eso, en intento, porque
unas 200 personas, entre ellas mu-
chos vecinos solidarios, convocadas
por la Plataforma de Afectados por la
Hipoteca y por la Asamblea Popular
15-M Getafe pudieron impedirlo y pu-
dieron dar a esta familia unos meses
más de tregua. Isabel sabe que esto no
es más que un aplazamiento porque
“al final te tienes que ir sí o sí. La ley

se cumple”, pero por lo menos tienen
un poco más de tiempo para “mover
recursos y lo que haga falta. Necesi-
tamos una solución de habitabilidad”.
No tienen dónde ir. Detrás de este de-
sahucio hay un auténtico drama. 
Isabel, desempleada y enferma, y su
madre, que tiene cerca de 80 años y
sufre una depresión, sobreviven úni-
camente con la pensión de la madre,
de 460 euros. “No tengo ayudas de na-
die, no me dan paro, no me dan sub-
sidio”, lamenta la hija. Y no pueden ha-
cer frente al pago de un préstamo
contraído en 2007 con General Elec-
tric Capital Bank. Entonces, Isabel te-
nía trabajo y solicitó una cuantía de
111.500 euros para cancelar un crédi-
to. Pagaba una cuota mensual de 590
euros que se incrementó unos meses
más tarde a 790, que seguía pagando
sin problemas hasta que en 2009 se

quedó sin empleo. La deuda contraída
con la entidad se ha duplicado por
“los intereses de demora, que son un
20%”, explica la afectada. Isabel inten-
tó negociar con el banco, pero este se
negó. Ahora la entidad bancaria no
existe ni tampoco el notario donde
ella firmó los documentos. Una abo-
gada y un procurador con poderes
proporcionados por el banco redac-
tan las demandas. 

Sin luz, sin agua
Este era el tercer intento de lanza-
miento de desahucio al que se enfren-
taba Isabel. Su vivienda fue subasta-
da. Su abogada logró frenar el primer
desahucio hace un año, el 29 de octu-
bre de 2010, y el segundo se paralizó
mediante un recurso el 28 de junio de
2011. Este tercero lo han frenado los
vecinos, porque el secretario judicial
no pudo acceder a la vivienda. Ahora,
como explica desde la Plataforma de
Afectados por la Hipoteca, Chema
Ruiz, “a lo mejor podemos ganar al-
gunos meses y hablar con Servicios
Sociales para que no se queden en la
calle”. Isabel puede dormir todavía en
la vivienda, aunque se encuentra sin
luz, sin agua, porque les cortaron los
suministros. La madre vive en una ha-
bitación alquilada en el mismo bloque
porque Isabel no quiere que viva en
las condiciones en las que está la ca-
sa. Con la ley en la mano, como ex-
plica Ruiz, “esto va a seguir”. El juz-
gado ha marcado el 24 de octubre a

las 10 de la mañana como nueva fe-
cha para el desahucio.
Antes de las ocho de la mañana,
miembros de la Plataforma de Afec-
tados por la Hipoteca y de la Asam-
blea Popular 15-M Getafe, acompaña-
dos de vecinos de todas las edades,
jóvenes y mayores, se iban concen-
trando a las puertas del bloque donde
vive, todavía, Isabel y su madre en la
calle Doctor Barraquer. Una gran
pancarta describía el motivo: “La vi-
vienda es un derecho, no un negocio”,
y también otros carteles más peque-
ños y camisetas: “Stop desahucios”.
Poco a poco el número de personas
iba aumentando. Mientras, arriba, en
la casa, madre e hija vivían unas ho-
ras “muy tensas”. Cuando a las diez
llegó el secretario judicial los allí con-
centrados se arrimaron a la puerta del
inmueble, las manos se levantaron se-
ñalizando parada y entre los cánticos
podían oírse: “¡Que no, que no, que no
van a pasar!”, “¡la justicia con el pue-
blo, no con los ricos!”, “¡esta familia,
duerme en casa!”, “¡Isabel no está so-
la!” o “así, así, así lucha Getafe”. El se-
cretario judicial se retiró. El desahu-

cio se había evitado pacíficamente.
“¡Y si vuelven, volveremos!”. 
En ese momento, la madre de Isabel
se asomó a la ventana y entre lágri-
mas dio las gracias y lanzó besos. Po-
co después Isabel bajó a la calle. “Es-
tamos más tranquilas”, aunque sabe
que solo por unos meses. La afectada
pidió también ayuda al Ayuntamien-
to. El PP asegura que está trabajando
en su caso intentando encontrar una
solución, “quizá a través del IRIS (Ins-
tituto de Realojo e Integración So-
cial)”. En la concentración para im-
pedir el desalojo de Isabel se
encontraban los portavoces de los
grupos municipales del PSOE, Pedro
Castro, IU, María Luisa Gollerizo, y
UPyD, José Luis Morato. 
Durante la concentración, una vecina
de Juan de la Cierva se acercó para
hablar con la Asamblea 15-M Getafe y
contar su caso. El próximo 11 de no-
viembre le toca a ella. Esa noche po-
dría no dormir en su casa de la calle
Cáceres. “Cada 15 días, por desgracia,
van entrando casos nuevos”, cuentan
desde la Plataforma de Afectados. En
Getafe, ya hay tres previstos.
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La Plataforma de Afectados por la Hipoteca y el 15-M
intentarán impedir otro el 11-N en la calle Cáceres

SUSANA ZORRAQUINO

La Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

Vigas podridas, goteras, cristales
rotos, puertas destrozadas, gatos
muertos. La fotografía que acom-
paña estas líneas corresponde al
emblemático Hospitalillo de San
José antes de la restauración que
le devolvió la vida y le dejó la ima-
gen que hoy tiene. Corrían los
años 80, estando Jesús Prieto co-
mo alcalde, cuando se encargó al
arquitecto José María Pérez Peri-
dis (conocido por sus viñetas en El
País) la remodelación de este his-
tórico edificio. Había un expedien-
te de ruina en la mano y el Patro-
nato estaba pensando en su
demolición, pero finalmente las
máquinas no entraron para des-
truirlo y a través de las escuelas ta-
ller que se crearon en Getafe (unas
de las primeras en España) se lim-
pió, se recuperó, se arregló y se
conservó. La rehabilitación total
se consiguió en 1989, ya con Pedro
Castro como regidor de la ciudad.
Como recuerda Peridis, el edificio
se encontraba “en un estado abso-
lutamente lamentable. Se estaba
cayendo”. 
Actualmente el Hospitalillo, como
se le conoce sin más para abreviar,
acoge la sede de Servicios Sociales
del Ayuntamiento y su claustro y su
patio trasero también sirven de es-
cenario para otras iniciativas, sobre
todo culturales, que se desarrollan

en el municipio, como el festival
Cultura Inquieta de julio, el Black
Jazz que se celebra este mes de oc-
tubre o presentaciones de distintos
eventos. Pero antes fue un hospital. 
Su historia se remonta a principios
del siglo XVI. Alonso de Mendoza,
mayordomo del arzobispo Carrillo
Albornoz, cayó enfermó en 1507 du-
rante una epidemia de peste. Según
recoge la propia web del Ayunta-
miento, en su apartado Nuestra
ciudad, ese mismo año el mayordo-
mo redactó un testamento y en él
dispuso sus bienes para que se em-
plearan “en construir un hospital
para pobres en Getafe”. Para tal fin,
se aprovechó una casa de Alonso
de Mendoza y otras posesiones. El
documento fundacional de este

hospital se escribió en 1929 aunque,
como indica el historiador Martín
Sánchez en su libro Getafe, historia
de una ciudad, “probablemente en
esta fecha el hospital ya estaba en
funcionamiento”. Su primer nom-
bre fue Nuestra Señora Santa María
de la Concepción y la denomina-
ción de Hospital de San José vino
después. En él se desarrollaban fun-
ciones “de asistencia sanitaria y cu-
ración física y espiritual” según la
propia época, como reza la web mu-
nicipal, y de hecho todas las depen-
dencias de los enfermos estaban co-
municadas con la capilla. Este
hospital en medio del pueblo fun-
cionó como tal hasta 1836, cuando
cayó en la ruina por la desamortiza-
ción de Mendizábal y fue abandona-

do. Quizá pocos recuerden que des-
pués de centro hospitalario y casi
sesenta años después de ser aban-
donado, en 1895, el edificio sirvió
como cuartel a la Guardia Civil. Su
vida posterior es ya la que hoy se
conoce tras la restauración. 
Los getafenses tienen al Hospitalillo
de San José como un punto de inte-
rés de su ciudad; aquellos que quie-
ren enseñar su pueblo a una visita
no dudan en pasar por allí. Los que
pasean, sin conocer el interior, por
la calle Hospital de San José donde
se ubica este edificio de dos plantas
pocos averiguan que detrás de una
fachada de tintes religiosos mutila-
da por el bloque colindante se es-
conde un espacio íntimo y agrada-
ble. En la fachada también destaca
la imagen del santo que le da nom-
bre, San José, escultura realizada
después de 1936 puesto que la pri-
mitiva fue destruida durante la Gue-
rra Civil. El claustro cuenta con co-
lumnas de piedra colocadas de
forma anárquica (sin guardar sime-
tría en un lado y en otro ni en núme-
ro ni en distancia) y balconada de
madera en la segunda planta. El pa-
tio situado en la parte posterior es
otro reclamo para el visitante, por
su vegetación, sus bancos o su fuen-
te, y otra estancia que alberga el
monumento es la capilla, con reta-
blo de estilo churrigueresco dedica-
do a San José. 

SUSANA ZORRAQUINO

Foto cedida por Juan González, de Fotos González

La historia del Hospitalillo de San José

Isabel se emociona tras saber que puede dormir en casa, aunque sea sin luz y sin agua.  / F. Herrón

Dos centenares de vecinos se concentraron en la vivienda número 23 de Doctor Barraquer para evitar el
desahucio de la familia.  / F. Herrón

El 8 de octubre, a las 20.30 h, se inau-
gurarán las Jornadas Culturales de la
Casa de Extremadura, cuya celebra-
ción se sigue llevando a cabo des-
pués de 27 años. La apertura correrá
a cargo de la escritora y poeta Inma
Chacón, nacida en Zafra (Badajoz).
“Hablaré sobre lo que es para mí la li-
teratura y los elementos fundamen-
tales del acto creativo: dónde empie-
za y dónde acaba la redacción de una
novela”, señala Chacón acerca de su
participación. Tras la intervención de
la escritora, actuará el grupo Miel y
Espiga y habrá baile.
Estas jornadas culturales que ahora
empiezan durarán hasta las fechas
navideñas, en las que la casa realizará
su tradicional belén viviente. Hasta
entonces, se celebrarán eventos di-
versos que comprenden desde con-
ferencias a presentaciones de libros,
pasando, entre otros, por una mues-
tra de folclore extremeño y una par-
ticular feria del libro, por la que, en
noviembre, volverá a pasar Inma
Chacón para firmar ejemplares de su
nueva novela: Nick: una historia de
redes y mentiras. 

SANTI LOMAS

200 personas evitan 
el desahucio de Isabel

Inma Chacón en
las Jornadas
Culturales de 

la Casa de
Extremadura

Inauguración de las jornadas 
con Inma Chacón

Casa de Extremadura
Sábado, 8 de octubre, 20.30 h.
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La página de EADS/Airbus

Airbus en Puerto Real finaliza la producción
de los primeros cajones laterales del

estabilizador horizontal del A350 XWB

Fabricado en el centro de Excelencia en materiales compuestos de Airbus en España

Unidades de biogás para reducir
las emisiones de CO2 y recuperar
los bosques y la fauna locales

Los cajones laterales del primer estabili-
zador horizontal A350XWB, han sido fabri-
cados en la planta de Airbus en Puerto Re-
al. Próximamente serán transportados a
la planta de Airbus en Getafe donde serán
físicamente unidos y equipados con los ti-
mones de altura a fin de completar el es-
tabilizador horizontal.
Cada uno de los cajones laterales tiene
una longitud de 9,7 m y entre 1,5 y 3,6 m
de ancho. La mayor parte del componente
está confeccionada en fibra de carbono. 
Puerto Real es también Centro de Exce-
lencia en Montaje Automatizado de super-
ficies móviles (timones de dirección y de
altura), equipado final y entrega a Línea de
Montaje Final a Toulouse de grandes com-
ponentes estructurales complejos. 

Empleados de Airbus se
embarcan en el tercer
proyecto sobre
biodiversidad en la India
Un grupo de dieciséis voluntarios de Airbus ha partido a la India
en una expedición de tres semanas dentro del programa de bio-
diversidad lanzado por Airbus Corporate Foundation en 2010,
y en el que colaboran Raleigh Internacional, el gobierno de la
India, el Programa de Desarrollo de Naciones Unidas y varias
organizaciones no gubernamentales de la India. 
Actualmente hay cinco unidades de biogás en la aldea de Ku-
dimery, en Tamil Nadu, al sur de la India, que utilizan desechos
de vacas y están en pleno funcionamiento. Estas unidades han
contribuido significativamente a mejorar el nivel de vida de la
comunidad, social y económicamente. Además, al reducir el
consumo de madera en los hogares, las unidades de biogás
ayudan a reducir las emisiones de CO2 y a proteger y recuperar
los bosques y la fauna locales. 
El proyecto de biodiversidad en India es una forma tremenda-
mente popular para los voluntarios de Airbus en todo el mundo
de ayudar a las comunidades y al mismo tiempo aprender a
concienciarse sobre la protección al medio ambiente, ser inno-
vadores y gestionar los recursos naturales de una manera eco-
eficiente, ha declarado Andrea Debbane, responsable de la Air-
bus Corporate Fundation.
Este tercer grupo de voluntarios de Airbus, provenientes de
Francia, Alemania, España, Reino Unido, China, India y los
EE.UU., y de edades comprendidas entre 22 y 55 años, cons-
truirán otro conjunto de plantas en el pueblo vecino de Kadala-
koly.
A su regreso, los voluntarios compartirán sus experiencias, no
sólo con sus colegas, sino también con organizaciones locales
y escuelas con las que colabora Airbus Corporate Foundation.
En la actualidad, se están llevando a cabo seis proyectos de
biodiversidad con los jóvenes locales en Francia, Alemania, Es-
paña y Reino Unido. 
En noviembre, se enviará una nueva expedición a la India. 

Lufthansa sigue apostando
por Airbus y amplia su flota 
con siete aviones de corto, 
medio y largo recorrido

Primer Cajón Lateral del estabilizador horizontal del A350XWB listo para su envió a la planta de Airbus en Getafe

Uno de los pedidos más significativos es la adquisición de dos A380 adicionales a su flota.

Incorpora más aviones A380, 4330 Y A320

Lufthansa ha autorizado la adquisición de nuevos
aviones Airbus, que incluyen dos A380, cuatro A320
y un A330-300. La aerolínea, con una apuesta clara
por una flota ecoeficiente, ha decidido escoger de
nuevo al constructor aeronáutico como proveedor
de aviones que amplíen su ya dilatada flota.
Nico Buchholz, vicepresidente ejecutivo de Ges-
tion de Flota de Lufthansa, reconocía su preocu-
pación por una aviación más eficiente y respetuo-
sa con el medio ambiente: “Esta nueva
adquisición forma parte de la estrategia de mo-
dernización de nuestra flota de corto, medio y lar-
go recorrido para una mayor eficiencia en consu-
mo de combustible y una reducción de costes
operacionales, ruido y emisiones”, declaró.

John Leahy, director del Área de Clientes de Airbus,
quiso destacar el éxito que el programa A380 ha
supuesto en el panorama aeronáutico actual, de-
clarando que “la compra de dos A380 adicionales
prueba su excelente comportamiento, eficiencia y
atractivo para los pasajeros como ya se ha visto con
los que la aerolínea tiene en servicio”.
El Grupo Lufthansa es, actualmente, el mayor
cliente de Airbus en todo el mundo con una flota
de más de 368 aviones Airbus en servicio, com-
puesta por 258 aviones de la Familia A320; 37
A330; 65 A340; y ocho A380. Con este último pe-
dido, el Grupo Lufthansa tiene una cartera de pe-
didos que incluye: 85 aviones de la Familia A320,
nueve A330 y nueve A380.



Esta es su forma de trabajar: “Más que buscar
que haya más ayudas, hay que intentar que el
comerciante se ayude a sí mismo. Tenemos
que enseñarles a cambiar las cosas”. Su filoso-
fía y sus inquietudes han hecho que Alejandro
Rodríguez sea elegido nuevo presidente de
Acoeg (Asociación de Comerciantes y Empre-
sarios de Getafe), sustituyendo a Julio Vallejo,
y asume el nuevo cargo con la intención de
“modernizar” esta agrupación, para que, por
ejemplo, “con un solo clic en un móvil o en una
página web los asociados conozcan qué esta-
mos haciendo, qué vamos a hacer y solucionar
los problemas que haya cuanto antes” y hacer-
la “más cercana al comerciante”. Rodríguez lle-
vaba un año como vocal en Acoeg y era, y si-
gue siendo, el vicepresidente de Acopec
(Asociación de Comerciantes de Perales El
Carmen). Tiene una tienda de venta de orde-
nadores y accesorios de informática y repara-
ciones en Perales del Río llamada Zona PC. Va-
llejo, que ha permanecido al frente de Acoeg
durante dos años como anunció cuando tomó
la presidencia, ha sido nombrado presidente
de honor. “Una parte de lo que se ha hecho por
el comercio en Getafe se debe a Julio Vallejo y
la experiencia que tiene no se podía desapro-
vechar. La experiencia la pone él, yo ahora las
ganas”, apunta Rodríguez. Por otra parte, Va-
llejo sigue siendo el presidente de la Federa-
ción de Comerciantes y Empresarios del Sur
de Madrid, FECOESUR. 
El presidente saliente ha llevado las riendas de
la asociación en dos años difíciles para la eco-
nomía y en concreto para el comercio y la hos-
telería: con un goteo permanente de cerrojazos
en los negocios que todavía sigue sin parar y
que hoy, como explica Rodríguez, aun no hay
cambios con respecto al año anterior. “El co-
mercio lleva meses y meses en decrecimiento”
y desde Acoeg temen más cierres “si lo que se

rumorea, que es la subida del IVA al 21% en
enero, es verdad” porque, como apunta el co-
merciante y responsable de la asociación, “las
campañas de Navidad son las únicas que más
o menos nos salvan, siempre y cuando no hay
una bomba de estas como pasó el año pasado
y el anterior. El consumo se vuelve a parar”. 

Proyectos
El nuevo grupo que encabeza Alejandro Rodrí-
guez para dirigir Acoeg mantendrá iniciativas
de la anterior etapa y pretende promover nue-
vas propuestas. Se continuarán haciendo los
Premios Puchero, que en tiempo ya quedan
cerca, la Feria Comercia o la formación profe-
sional que a través de un convenio con la Co-
munidad de Madrid se realiza en las propias
empresas. “Nosotros somos profesores tutores
y todos los días tienes alumnos haciendo prác-
ticas”, comenta Rodríguez en este aspecto. Y
habrá novedades. “Queremos empezar a fun-

cionar con correos electrónicos, tener una pá-
gina web con bolsa de trabajo y un portal con
todos los comercios de Madrid para estar in-
terconectados. Queremos que todo el comer-
cio esté unido”. 
Además, en la mente hay ya grandes ideas que
presentarán a sus asociados (en una asamblea
que se celebrará en octubre) “para poder dina-
mizar el sector, porque si no nos vemos abo-
cados al cierre. Tenemos que ser nosotros mis-
mos los que cojamos el toro por los cuernos y
decir cómo lo vamos a hacer. Son apuntes, y
habrá muchos más, de lo que se trata es de que
todos pongamos nuestro granito de arena”.
Una de estas anotaciones hace referencia al re-
levo generacional y otra a los horarios y a la
adaptación del comercio a la sociedad. “No
puede ser que se estén cerrando comercios
porque no haya nadie que los lleve. Una pana-
dería y no hay panadero, una carnicería y no
hay carnicero. Están cerrando comercios por-
que no hay recambio. El otro día le dijimos a
la directora general de Comercio que por favor
fomente la Formación Profesional porque nos
estamos quedando sin comerciantes”. Hay que
buscar soluciones. “El comercio hace una ciu-
dad mucho más segura y mucho más habita-
ble. Si nosotros empezamos a cerrar comer-
cios, la ciudad va a ser oscura”, describe el
presidente de Acoeg. “Tampoco estamos pre-
parados para poner autobuses e ir a comprar
a los centros comerciales y las personas ma-
yores se quejan porque estamos cerrando y no
tienen donde ir a comprar porque no tienen co-
che”, añade. 
Alejandro Rodríguez es consciente de que vie-
ne otro momento difícil: “Ahora lo que tiene
que hacer el sector y cualquier comercio es
reubicarse. Tenemos que intentar cambiar la
mentalidad”. Estas afirmaciones vienen para
argumentar la segunda cuestión que se plante-
ará en la asamblea: “No nos queda más reme-
dio que adaptarnos nosotros a la situación. No
podemos seguir como hasta ahora. Por ejem-
plo, hay un montón de gente a las ocho de la

tarde en la calle y el comercio cierra sus puer-
tas. A lo mejor lo que hay que hacer es abrir a
las doce de la mañana y aguantar más después.
Sabemos que es muy duro, pero me imagino
que poco a poco estas ideas irán empapando”. 
Por otra parte, uno de los trabajos en los que
está inmerso Acoeg con el Ayuntamiento a tra-
vés de GISA es en la realización de un proyecto
de arquitectura con Ezquiaga, “uno de los gran-
des arquitectos urbanistas que hay”. Se trata
de recoger la problemática de los comercian-
tes “a nivel arquitectura para ver unas normas
más o menos básicas de qué es lo que se puede
hacer para conseguir una ciudad más habita-
ble y más comercial. Queremos saber por qué
la gente no entra en el comercio”. 

Los problemas
Porque La Alhóndiga no tiene los mismos pro-
blemas que Getafe Centro o Perales Acoeg va
a contar con un delegado por cada zona co-
mercial. “Si tenemos a alguien que está ahí, que
tiene esos problemas y que con los comercian-
tes está de tú a tú todos los días es más sencillo
que nos lo transmita. Y si hay un problema hoy,
hoy nos ponemos de acuerdo con el móvil y lo
intentamos solucionar”. Los problemas funda-
mentales del comercio en Getafe son, de acuer-
do con Alejandro, el aparcamiento, “que más
o menos es común aunque en Perales por
ejemplo estamos un poco al margen”; la segu-
ridad, “sigue habiendo robos”; la venta ambu-
lante, que “está en todos los sitios y no sabe-
mos qué hacer”; la falta de adaptación del
comercio a la situación actual; y la falta de con-
sumo. Además, y según una encuesta hecha
pública recientemente por Acoeg, el malestar
con las grandes superficies –“hay demasiadas
alrededor”– y la afluencia masiva del comercio
asiático completan las preocupaciones. 
En cuanto al sector concreto de la hostelería,
“especialmente” castigada por la crisis, Alejan-
dro Rodríguez comenta una serie de dificulta-
des: el problema de los horarios de las terrazas
y de los ruidos, la prohibición de fumar o el pa-
go de las televisiones. “Tienen que pagar por
casi todo. A lo mejor hay que dar mano libre a
algo”. Incluso el civismo ha perjudicado a los
hosteleros, ya que antes, como recuerda el pre-
sidente, los obreros (por poner un ejemplo)
“después de comer se tomaban un licor, ahora
está totalmente prohibido porque tienen que
conducir”. Con estos datos, desde Acoeg van
a intentar ver “cómo lo podemos solucionar”. 
Esta Asociación de Comerciantes y Empresa-
rios de Getafe cuenta con unos 800 socios.
¿Porcentaje respecto al comercio que hay en
la ciudad? “Nos queda mucho. Creo que no lle-
gamos al 50%”. La cuota de afiliación son 9 eu-
ros al mes “y hay gente que nos dice que no
puede pagarlos”. El día 1 de cada mes “se han
cobrado prácticamente todos los créditos. Los
bancos no te dan ninguna facilidad, pero no-
sotros tenemos que darlas al cliente. Estamos
mirando también la rebaja de algún tipo de im-
puesto”. 
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“Si nosotros empezamos a
cerrar comercios, la ciudad

va a ser oscura”

SUSANA ZORRAQUINO

“Una parte de lo que se ha
hecho por el comercio en

Getafe se debe a Julio
Vallejo”

Alejandro Rodríguez, nuevo presidente de Acoeg

“No podemos seguir como
hasta ahora. A lo mejor lo
que hay que hacer es abrir a
las doce de la mañana y
aguantar más después”
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Corría la década de los 80 cuando Luis Balles-
teros, Antonio León y su hermano Javi, Francis-
co Javier Baeza y Jesús Antonio Pérez, el hijo
del conserje del colegio Santa Margarita, juga-
ban siendo unos chavales a algo parecido al te-
nis de mesa con un tablero cortado a medida y
apoyado en borriquetas en este centro. El table-
ro se convirtió después en una mesa reglamen-
taria, “aunque fuera de Makro” (puntualiza con
humor Jesús), y las palas “de fabricación case-
ra” se transformaron en “flamantes palas NB”.
Este fue el origen del Club Tenis de Mesa Getafe
(CTM Getafe), creado en la temporada 1987/88
por aquel hijo del conserje y que supuso “el pri-
mer club de tenis de mesa como tal en nuestra
localidad”. Fue el pionero. La entidad, que hoy
tiene su cuartel general en el gimnasio del Ortiz
Echagüe –aunque reivindican desde hace años
una sala propia y mayor–, pasó del pasillo del
cole Santa Margarita al colegio García Márquez
hasta llegar a su ubicación actual en 1996. Poco
antes, en la temporada 1995/96, Jesús fundó
también la escuela municipal vinculada al club. 
Una de las señas de identidad del Club Tenis de
Mesa Getafe es que se dedica exclusivamente a
niños y niñas de hasta 16 años. Los adultos que
forman parte del club, como explica Jesús An-
tonio Pérez, presidente, “no van a practicar tenis
de mesa para ellos sino que lo practican para
los niños”. Es la parte de formación. Los propios
equipos están integrados por niños y adultos y
estos hacen las veces de lo que en boxeo se co-
noce como sparring (persona con la que se en-

trena un boxeador para preparar un combate).
En total, el club está formado por unas 45 per-
sonas, 25 de ellas niños y niñas. Otra caracterís-
tica de este club es el alto porcentaje de féminas
que además compiten a nivel nacional. “Somos
el club de la Comunidad de Madrid con más nú-
mero de niñas”. 

Novedad: domingos lúdicos
El Club Tenis de Mesa Getafe utiliza el Ortiz
Echagüe tres tardes a la semana para entre-
nar (lunes, miércoles y viernes a partir de las
17.30 horas) y los fines de semana para com-
petir. Dispone de nueve mesas “en muy poco
espacio”, de ahí la demanda de una sala fija.

En esta temporada, como novedad, el club ha
creado una oferta lúdica dirigida a todas las
edades. Aquellos que estén interesados en
disfrutar del ping-pong con este club lo pue-
den hacer los domingos, de 12.00 a 14.30 ho-
ras. Sería como “ir a jugar al billar”. El tenis
de mesa, como destaca Jesús, “es un deporte
que se puede practicar sea cual sea tu condi-
ción física, no tiene impacto y mejora los re-
flejos”. A partir de ahora este club se dedica,
además de a la formación y la competición,
al aspecto lúdico y saludable. 
Por esta entidad han pasado jugadores que han
representado a España a nivel internacional y
que han pasado a otros clubes con categorías
más altas. “Somos como el Estudiantes –com-
para Jesús entre risas– formamos a la gente y
luego dan el salto”. Y el club ha conseguido lo-
gros a nivel nacional. El Circuito de Promoción
creado por la federación madrileña hace cua-
tro años ha sido ganado por el CTM Getafe los
tres primeros y en esta última temporada los
chavales quedaron segundos; el año pasado
dos chicas jugaron con la selección española;
un alevín se proclamó campeón de España; el
club ha ganado diferentes campeonatos en
Madrid… Y por ejemplo, Getafe le concedió el
año pasado un Premio Alas de Plata. 
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El pionero en el tenis de
mesa: CTM Getafe

Se dedica a formar niños y niñas y en Madrid es el que más féminas tiene
SUSANA ZORRAQUINO

Ficha técnica

Foto de familia del Club Tenis de Mesa Getafe. / Club Tenis de Mesa Getafe

Club Tenis de Mesa
Getafe (CTM)
AÑO DE FUNDACIÓN: 1988

EQUIPOS

Segunda Nacional
Primera Territorial A
Primera Territorial B
Segunda Territorial A
Segunda Territorial B
Tercera Territorial

Promoción

Dirección: 
Colegio Público Ortiz Echagüe | Calle Sánchez Morate, s/n 
Teléfono: 666 559 265 (Jesús) | E-mail: jesusapt@hotmail.com 

www.ctmgetafe.com

el club

Equipo de Segunda Nacional. / Club Tenis de Mesa Getafe Primera Territorial A. / Club Tenis de Mesa Getafe Primera Territorial B.  / Club Tenis de Mesa Getafe

Segunda Territorial A. / Club Tenis de Mesa Getafe Segunda Territorial B.  / Club Tenis de Mesa Getafe Tercera Territorial.  / Club Tenis de Mesa Getafe



Por cuarto año consecutivo, se
celebra el festival de novela poli-
ciaca de Madrid Getafe Negro, el
termómetro perfecto para com-
probar la buena salud de este gé-
nero entre los autores nacionales.
Multitud de actividades y encuen-
tros tendrán lugar del 14 al 23 de
octubre dentro de la programa-
ción del festival que cuenta, una
vez más, con el comisariado del
escritor Lorenzo Silva.
La afluencia de eventos y autores
invitados se mide en grandes ci-
fras. John Banville, Gianrico Ca-
rofiglio, Maurizio de Giovanni,
Marco Vichi, Andrea Fazioli y
Francesco Forgione, y muchos
otros más, se encuentran entre
los cerca de 90 escritores que par-
ticiparán en el certamen.
Los ejes literarios de esta edición,
como explica Silva, serán la vio-
lencia de género; las relaciones
entre juventud, educación y de-
lincuencia; y los nuevos usos de
la red para propiciar cambios so-
ciopolíticos. Italia y Suiza inter-
vendrán como países invitados,
participando en las mesas redon-
das, debates y presentaciones de
libros que constituyen el grueso
de las actividades programadas.
El 14 de octubre se celebrará la
primera mesa redonda, con el
nombre La Italia de Gianrico
Carofiglio, en la que el escritor
italiano hablará de su doble face-
ta profesional como escritor, por
un lado, y como juez antimafia,
por otro.
John Banville será el protagonista
de uno de los encuentros litera-
rios más esperados: en El Dublín
negro de Benjamin Black, desve-

lará cómo fueron sus inicios en el
género, y cómo se dio a conocer
con el seudónimo que se cita en
el nombre del evento. Tendrá lu-
gar el día 18.
Colabora en Getafe Negro, un
año más, la Universidad Carlos
III, acogiendo algunos debates y
mesas redondas, en los últimos
días del festival. Asimismo, se en-
tregarán diversos premios: el Pre-
mio de Novela Negra Ciudad de
Getafe, el Concurso de Microrre-
latos de la Escuela de Escritores
y el que lleva el nombre de José
Luis Sampedro, pensado para una
figura de renombre en el ámbito

humanístico. En esta edición ha
recaído en Francisco González
Ledesma, escritor barcelonés im-
pulsor de la novela negra de corte
social.
Completan el programa la yinca-
na Caso Getafe, un ciclo de cine
bizarro y diversos talleres de no-
vela negra. El festival se presentó
el pasado día 28 de septiembre en

una rueda de prensa celebrada en
el Teatro Municipal Federico Gar-
cía Lorca. A ella asistieron, ade-
más de numerosos medios, el al-
calde, Juan Soler, el concejal de
Cultura, Pablo Martínez, así como
representantes del Ministerio de
Cultura y la Comunidad de Ma-
drid y el comisario Lorenzo Silva,
entre otros.

La cuarta edición del certamen se celebrará del 14 al 23 de octubre

90 escritores participan
en Getafe Negro
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a u t o e s c u e l a s b a r e s  y  t a p a s

SANTI LOMAS

Raciones Variadas · Menú del día
Menú especial y grupos · Desayunos

Sándwiches, tostas y mucho más

TU nuevo SITIO 
EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com

b a r e s  y  t a p a s

Lorenzo Silva, en el centro, acompañado de representantes de las instituciones que apoyan el certamen Getafe Negro. / Ayuntamiento

LA ITALIA DE GIANRICO 
CAROFIGLIO

Centro Municipal de Cultura
Viernes, 14 de octubre, 19.00 h.

EL DUBLÍN NEGRO 
DE BENJAMIN BLACK

Centro Municipal de Cultura
Martes, 18 de octubre, 20.00 h.



“La música de Zenet es una rein-
terpretación de los géneros de to-
da la vida, la llevamos a nuestro
terreno. Nos fijamos en las armo-
nías de esos géneros, ya sea tan-
go, fado, ranchera, copla…, los
interpretamos siempre por el fil-
tro del jazz, y los sintetizamos”,
así define Tony Zenet, cantante,
la música de su formación.
Su original mezcla de géneros y
armonías le ha granjeado fama y
una gran reputación “gracias al
boca a boca” desde que salió al
mercado su primer álbum, Los
mares de China, en 2009. Ahora,
dentro de los shows con los que
está dando a conocer su segundo
trabajo, Todas las calles, visita la
segunda edición del festival
Black Jazz, que se celebra del 7
al 9 de octubre en el Hospitalillo
de San José. Zenet actuará el día
8, a las 22.15 horas. “Tengo mu-
cho interés”, reconoce Zenet,
acerca de conocer el escenario
de Getafe; “apetece muchísimo
actuar cuando hay una buena
convocatoria”.
Canciones como Soñar contigo,
Un beso de esos o Estela se han
hecho un hueco en las mentes y
corazones de todos aquellos que
se han iniciado en su música. Y
es que Zenet, con apenas dos dis-
cos en el mercado con su actual
formación (antes formó parte de
Sur, SA), se ha ganado a pulso un
lugar destacado entre los nuevos
nombres de la música española.
Su personal estilo oscila entre
los diversos géneros que él mis-
mo reconoce, plagado de influen-
cias que a la vez están en la me-
moria colectiva. En el plano
estético, Zenet tiene la elegancia
y el encanto de un personaje
maldito del cine clásico america-
no. Entre el traje y el sombrero
que acostumbra a llevar en sus
actuaciones, está una voz que es
también una suma de voces y es-
tilos y que tiene –es innegable–
personalidad.

Música de otro color
“En directo, lo que hacemos es
abrir las canciones, adentrándo-
nos en la improvisación en el
jazz. Intentamos que cada instru-

mento sea protagonista, y que ca-
da canción tenga un color dife-
rente. Así, hay algunas con las
que nos divertimos mucho y pue-
den acabar durando diez minu-
tos”, comenta el artista sobre sus
espectáculos.
De carácter intimista y clara vo-
cación jazzística, sus conciertos
le han llevado últimamente por
teatros y auditorios de Valencia y
Murcia, y festivales como el de
Hospitalet y Málaga. A Zenet no
le gusta repetirse en sus actua-
ciones, y por ello “a veces actua-
mos la banda completa, otras va-
mos en sexteto, en cuarteto, con
un conjunto de cuerdas… Sole-

mos cambiar la formación, lo
cual me parece divertido, porque
de alguna manera no te acomo-
das, no estás siempre igual. Pro-
curamos darle a la música otro
tinte, otro color”.
Zenet propone para Getafe “dar
un paseo musical con nosotros
por todas las calles. Si les gusta
la buena música y las buenas le-
tras, pasarán un buen rato, eso es
seguro”. 

“En directo, abrimos las
canciones”

El cantante Zenet actúa el 8 de octubre en 
el festival Black Jazz

DISFRUTA GETAFE
6 de octubre de 2011

11

c a s a s  r e g i o n a l e s c o c i n a s c o m p r o  o r o

c o p a s

SANTI LOMAS

Zenet
Hospitalillo de San José

Sábado, 8 de octubre, 22.15 h.

El Volcán M
úsica
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No lo duda. “Cervantes hubiera
aprobado esta versión; hubiera uti-
lizado el rock o el pop en sus
obras”. José Luis Arellano dirige la
adaptación de la obra cervantina
Numancia, dentro del Festival In-
ternacional de Teatro Madrid Sur
que llegará a Getafe de la mano de
la Joven Compañía de Teatro de
Parla. En esta obra, que guarda to-
da la esencia del teatro clásico, se
entremezcla una “estética y plásti-
ca actual. El espectador se va a en-
contrar un espacio abierto con es-
tética de videoclip, un campo de
batalla que es un ring de boxeo”. Es
en ese enclave donde se escenifica
ante el público “la lucha titánica en
pos de la libertad”. El argumento
no ha pasado de moda. “Lo que
cuentan los clásicos es la lucha por
la libertad de un pueblo reprimido,
un discurso contemporáneo que se
hace fácil y sencillo de compren-
der”. No se toca el verso clásico
que se une a la música pop y rock
que pondrán en juego sobre el es-
cenario algunos jóvenes músicos
en directo, aunque sí han recortado
la versión original “que es demasia-
do extensa”. En esta ocasión han
reducido el tiempo hasta alcanzar
los 80 minutos que dura la versión
que pondrán en escena en el García
Lorca. “Había partes muy reiterati-
vas que finalmente provocaban que
la información se perdiera”.
25 actores y actrices se suben al es-
cenario para sorprender. Y lo hacen
primero por su edad. “Son todos
adolescentes”. La Joven Compañía
de Teatro de Parla es sobre todo
eso: joven. “Son amateur, pero yo
trabajo de la misma forma que si
fueran profesionales. Quizá no tie-
nen la técnica de un profesional,
pero tienen mucha verdad, mucha
energía, mucha fuerza. Cuando em-
piezan a entender el texto ponen
sobre el escenario toda esa fuerza
y esa vitalidad; sienten la obra muy
cercana”. Han llevado este texto
atravesando el Atlántico y actuan-
do en Estados Unidos, concreta-

mente en Washington. “El público
lo ha recibido muy bien, y no va di-
rigido únicamente a gente joven. Es
un lenguaje que llega de cerca, que
permite jugar desde lo visual con
esa cercanía”, asegura Arellano. La
ausencia de protagonistas indivi-
duales, sustituidos por la ciudad
entera, convierte a Numancia en
prototipo de drama colectivo. 

La rebelión del lenguaje 
escénico
“Los municipios del extrarradio
son el adalid de la modernidad; las
ciudades periféricas son más con-
temporáneas que el centro”. Para
Arellano es un orgullo y “una res-
ponsabilidad” volver a actuar en el
Festival Internacional de Teatro
Madrid Sur. “Hace dos años presen-
tamos la obra Fuenteovejuna, tam-
bién una adaptación de un clásico”.

Su concepto de esta obra enlaza
con el título con el que han decidi-
do englobar la edición de 2011: La
rebelión del lenguaje escénico.
“Hemos reunido una serie de es-
pectáculos que conjugan la sensibi-
lidad social de sus temas con la
muy diversa indagación de las for-
mas, desde el circo al flamenco,
desde la danza contemporánea de
La Habana o Marrakech a las ma-
rionetas gigantes de Olej, desde el
canto a la magia sorprendente de
las pompas de jabón, desde un clá-
sico español, La Numancia, de
Cervantes, a un clásico del teatro
ingles, El sueño de una noche de
verano, de Shakespeare, interpre-
tado por actores de 13 a 16 años,
que juegan con la historia y le im-
primen una dimensión lúdica que
rara vez han conseguido los acto-
res adultos en sus solemnes inter-
pretaciones”, explica José Monle-
ón, director del festival. 
Dentro de este festival, se pondrán
en escena en Getafe Cóctel, de la
compañía Trece a Cero, en lo que
será un “encuentro pleno de crea-
tividad, de sinceridad y de diversi-
dad”. El estreno de la obra será el
viernes 7 de octubre en el Lorca, y
el sábado 15 de octubre subirá Ar-
temovimiento Producciones y la
Compañía Belén Maya para bailar,
cantar y tocar con la esencia del fla-
menco como telón de fondo en el
espectáculo TR3S.
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Hoy recomiendan...

El conejo blanco, de Nino Treusch: 
Un thriller que te atrapa desde el princi-
pio y golpea directo a las grandes multi-
nacionales de telefonía móvil.

Lo que sé de los hombrecillos, de
Juan José Millás: El último libro de
Juan José Millás por fin en bolsillo. Mi-
llás en estado puro. ¡Para no perdérselo!

¿De dónde venimos?, de Peter May-
le y Arthur Robins:
Un clásico libro ilustrado que enseña de
manera divertida “de dónde vienen los
bebés”. Apto para niños y adultos.

El Capitán Trueno y el Santo Grial: Sergio
Periz Mencheta encarna al mítico personaje
de los cómics de Victor Mora en esta película,
que se remonta a los tiempos de las Cruzadas. 

Intruders: : Unos misteriosos intrusos aco-
san a dos familias en este thriller psicológico
que cuenta con un reparto internacional y la
dirección del español Juan C. Fresnadillo.

Mientras duermes: Después de la popular
REC y su secuela, codirigidas con Paco Pla-
za, Jaume Balagueró se enfrenta en solitario
a esta historia, en la que Luis Tosar inter-
preta a un perturbado portero.

Miss Little Havana, de Gloria Estefan:
La estrella de la música latina regresa a la
música después de unos años de silencio con
este nuevo álbum.

High flying birds, de Noel Gallagher: El
artista briánico debuta en solitario tras
su separación de Oasis, el grupo con el que
se dio a conocer junto a su hermano. 

Su nombre era el de todas las mujeres,
de Loquillo: Tres años después de Balmo-
ral, el carismático Loquillo publica nuevo
disco. Este álbum está consagrado a la obra
del poeta Luis Alberto de Cuenca.

PelículasLibros Discos

Librería
LOBO FLACO

Estrenos Novedades

r e s t a u r a n t e s “Cervantes hubiera utilizado
el rock en sus obras”

José Luis Arellano dirige la versión de Numancia 
dentro del Madrid Sur

RAQUEL GONZÁLEZ

XVI FESTIVAL INTERNACIONAL
DE TEATRO MADRID SUR

Cóctel
Teatro García Lorca

Viernes, 7 de octubre, 21.00 h. 

Numancia de Miguel de Cervantes 
Teatro García Lorca

Sábado, 8 de octubre, 20.00 h. 

TR3S
Teatro García Lorca

Sábado, 15 de octubre, 20.00 h. 

C/Toledo, 3 · 916833162
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DECORACIÓN

GAS & CALEFACCIÓN

NEW BRASS 
Un punto de encuentro para

adultos con ganas de pasarlo bien

“New Brass es un nuevo concepto de local en Geta-
fe”, responde Iván, el encargado, a la pregunta de có-
mo lo definiría. Y se explica: “Buscamos nuestro pú-
blico con un enfoque distinto: nos interesa la gente
en torno a los veintipico años, los treintaytantos”, que
es un sector de la población en el que no se suele
pensar a la hora de montar un garito.
Situado en el espacio que antes ocupaba el pub La Fa-
cultad, previamente albergó el recordado Brass. Así,
New Brass nace con el espíritu de recibir al “tipo de
gente que frecuentaba hace 15 años el Brass”. Pero no
se trata de un lugar basado en la nostalgia. El nuevo lo-
cal está pensado desde la modernidad más “puntera”
en cuanto a decoración e iluminación, inspirados en los
locales de moda en Madrid. “Queremos distinguirnos
un poco, presentarnos como algo diferente a lo que ac-
tualmente hay en Getafe”, comenta Iván; “somos una
propuesta alternativa, para gente más adulta. Queremos
que se encuentre a gusto, que tenga su espacio para di-
vertirse y pasárselo bien”.
New Brass cuenta con dos barras, un escenario, gran
amplitud para acoger gente, una iluminación de tonali-
dades cambiantes que se muestra variable e indepen-
diente de un lugar a otro… No apuesta por una deco-
ración recargada, sino por dotar de personalidad propia
al espacio y a la arquitectura del local, con colores lisos
y luces en techo, botelleros y barra.

A nivel técnico, la iluminación está controlada por or-
denador y los equipos de música ofrecen un sonido
depurado y limpio, según la intención de los respon-
sables del local.
New Brass “es de las poquitas salas que tienen licencia
de discoteca”, afirma Iván, lo cual les permite acoger
cualquier tipo de evento. “Nos vamos a centrar en jue-
ves, viernes y sábado”, pero no descartan cualquier otro
día de la semana. Su intención es ofrecer conciertos so-
bre todo los viernes y admiten peticiones de fiestas pri-
vadas. La licencia de discoteca permite un amplio ho-
rario de apertura que abarca de 23.00 a 6.00 h.
El jueves, 29 de septiembre, abrió sus puertas. “Hasta
ahora nos ha ido muy bien”, dice Iván, reconociendo
haber cumplido sus expectativas, y asegura que quiere
continuar la línea de “buena imagen” que había marca-
do La Facultad, el negocio que precedió a New Brass,
donde él mismo trabajó en torno a 5 años.
A modo de conclusión, el encargado anima a la gente
a entrar, conocerlo y que opine. “Creemos que es una
alternativa bastante buena”. Iván confía en que, tanto
los asiduos a La Facultad como todo aquel que no
haya descubierto el local todavía se llevarán “una
buena impresión”. 

NEW BRASS
Licencia de discoteca, conciertos y fiestas privadas

Calle Hospital de San José, 8
Contacto en redes sociales

SANTI LOMAS
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conciErtos
EL coBo raÚL GarcÍa
Sala 13/14
Sábado, 1 de octubre, 22.30 h.

tH3 rEasons..?
Sala 13/14
Viernes, 7 de octubre, 22.30 h.

KDo ProJEt
Sala 13/14
Sábado, 8 de octubre, 22.30 h.

La DEL ManoJo DE rosas 
(ZarZUELa)
Teatro García Lorca
Domingo, 9 de octubre, 20.00 h.

tHE BonGoLians
Sala Fender Club
Domingo, 9 de octubre, 21.00 h.

¡aY, FEDErico GarcÍa! 
(rEcitaL)
Teatro García Lorca
Miércoles, 12 de octubre, 19.00 h.

La ciUDaD Y La LUna, coro
inFantiL DE GEtaFE
Teatro García Lorca
Viernes, 14 de octubre, 19.00 h.

Dio covErs+MaHGan
Sala 13/14
Sábado, 15 de octubre, 22.30 h.

tEatro
cÓctEL
Teatro García Lorca
Viernes, 7 de octubre, 21.00 h.

nUMancia
Teatro García Lorca
Sábado, 8 de octubre, 20.00 h.

tr3s
Teatro García Lorca
Sábado, 15 de octubre, 20.00 h.

EncUEntros LitErarios
HUMBErto aK’aBaL
Centro de Poesía José Hierro
Lunes, 10 de octubre, 19.30 h.

PUrEZa canELo
Centro de Poesía José Hierro
Jueves, 13 de octubre, 19.30 h.

FErnanDo BELtrÁn
Centro de Poesía José Hierro
Lunes, 17 de octubre, 20.00h.

BLacK JaZZ: 
ii FEstivaL DE JaZZ DE GEtaFE
EscUELa MaEstro GoMBaU
Hospitalillo de San José
Viernes, 7 de octubre, 21.00 h., y
sábado, 8 de octubre, 21.00 h.

LarrY Martin BanD
Hospitalillo de San José
Viernes, 7 de octubre, 22.15 h.

EL PUntiLLo canaLLa
Espectáculo itinerante
Sábado, 8 de octubre, 21.00 h.

ZEnEt
Hospitalillo de San José
Sábado, 8 de octubre, 22.15 h.

WatErMELon JaZZ QUintEt
Hospitalillo de San José
Domingo, 9 de octubre, 21.00 h.

GEtaFE nEGro, FEstivaL DE 
novELa PoLiciaca DE MaDriD
La itaLia DE Gianrico caroFiGLio
Centro Municipal de Cultura
Viernes, 14 de octubre, 19.00 h.

¿Para QUÉ sirvE La PoLicÍa?
Centro Municipal de Cultura
Martes, 18 de octubre, 18.00 h.

EL DUBLÍn nEGro DE BEnJaMin
BLacK
Centro Municipal de Cultura
Martes, 18 de octubre, 20.00 h.

MUJErEs contaDas Por HoMBrEs
Centro Municipal de Cultura
Miércoles, 19 de octubre, 18.00 h. 

actUaLiDaD Y cLavEs DE La
novELa nEGra
Universidad Carlos III (Aula
14.0.11)
Miércoles, 19 de octubre, 10.00 h.

convocatorias



TRABAJO
Demandas:
CHICO BULGARO, con carnet de
conducir, informático, busca cual-
quier tipo de trabajo, construcción,
mozo de almacén, etc., disponibili-
dad de horario, en cualquier zona de
la comunidad de Madrid. Teléfono:
634017885.
JOVEN UCRANIANO, busca traba-
jo como jardinero o en cuidado de
personas mayores, serio y responsa-
ble, no fumador, habla inglés y espa-
ñol. Teléfono: 633023574.
JARDINERO ESPAÑOL, formal y
responsable, se ofrece para trabajar
por las tardes y fines de semana.
Teléfono: 652480751.
PEÓN DE ALBAÑIL se ofrece para
trabajar en empresas de reforma y
para limpieza de obras en Madrid o
alrededores. Teléfonos: 912008156 y
627867269. 
PINTOR ECONOMICO, especializa-
do en pisos, chalets, gotelet, papel
pintado, albañilería y alicatado, pre-
supuestos y visita gratis. Teléfono:
667934759.
PINTOR ECONOMICO, experiencia
15 años, presupuesto sin compromi-
so. Preguntar por José. Teléfono:
647940136.

PINCHE DE COCINA, se ofrece
para trabajar en Madrid o alrededo-
res. Teléfonos: 912008156 y
627867269.

RELACIONES PÚBLICAS Y
COMERCIALES, persona con
contactos en Getafe y don de
gentes, se ofrece para trabajar
en empresa, disponibilidad
para viajar. Teléfono: 690774429.

SEÑORA BOLIVIANA, busca traba-
jo como ayudante de cocina o paste-
lería. Teléfono: 627718712.

ENSEÑANZA
*Ofertas:
ACADEMIA DE INGLÉS RAIN-
BOW, matrículas abiertas, inglés
todos los niveles, niños a partir
de dos años. Callle Córdoba, 6.
Teléfonos de contacto: 911151364
y 680299624.
CLASES PARTICULARES, de pri-
maria, ESO e inglés, estudiante uni-
versitario da clases a domicilio.
Teléfono: 916822647 y 622782704.
INGLÉS Y ALEMÁN, se dan clases
particulares a domicilio. Gran expe-
riencia. Teléfono: 916963083.
INFORMATICA, se dan clases parti-
culares a domicilio de iniciación a la
informática para cualquier edad.
Teléfono: 616731943.
MATEMÁTICAS, se dan clases par-
ticulares. Teléfono: 609950972 y
916824229.

SERVICIO 
DOMÉSTICO
Demandas:
CHICA BULGARA, trabajadora y
muy responsable, busca trabajo para
limpieza en casas, oficinas, empre-
sas., en zona de Getafe o alrededo-
res. Teléfono: 686753466.
MUJER ESPAÑOLA, de 50 años se
ofrece para en diás concretos (fies-
tas, acompañar médico,  etc.) cuidar
a niños o personas mayores.
Teléfono: 616094163
SEÑOR, con coche se ofrece para
cuidar personas mayores, acompa-
ñar al médico, hacer compra, cual-
quier cosa que necesite. Llamar de
14.00 h a 17.00 h. Teléfono:
916827367.
SEÑORA, con experiencia e infor-
mes, se ofrece para cuidado de
niños y personas mayores, en jorna-
da completa, zona Getafe o alrede-
dores. Teléfono: 698836822.
SEÑORA, se ofrece para limpieza y
plancha. Zona Getafe centro.
Teléfono: 916832344.
SEÑORA de 37 años busca trabajo
en tareas domésticas y plancha , en
horario de mañana hasta las 15.30
horas.  Zona de Getafe. Teléfono:
600066354.
SEÑORA, se ofrece para limpieza y
plancha. Zona Getafe Centro.
Teléfono: 916832344
SEÑORA, se ofrece como asistenta
de hogar en Madrid o alrededores de
09.00 h. a 17.00 h., de lunes a vier-
nes. Teléfono: 916968211 y
671854418.
SEÑORA,  busca trabajo para cuida-
do de personas mayores o niños,
también limpieza de casas u oficinas,
plancha, en Getafe o alrededores.
Muy urgente. Teléfono: 638176477.
SEÑORA, busca trabajo para los
fines de semana, cuidado de perso-
nas mayores y servicio doméstico.
Getafe o alrededores. Teléfono:
677780811.
SEÑORA, busca trabajo en horario
de tarde, cuidado de niños o perso-
nas mayores, también para limpieza
y plancha. Teléfono: 652203100.
SEÑORA, seria y responsable, pape-
les en regla, con experiencia en
geriatría, se ofrece para cuidado de
personas mayores. Horario de tarde.
Getafe o alrededores. Teléfono:
638864692 y 914911367.
SEÑORA, con experiencia busca
trabajo en servicio doméstico  como
externa, horarios de mañana, tarde o
noche. Zona Getafe.. Teléfono:
912507424.
SEÑORA,  de 40 años se ofrece
para servicio doméstico, cuidado de
niños o personas mayores, sabiendo
cocina con informes. Teléfono:
654640980.
SEÑORITA, de 37 años, con expe-
riencia, formal  y responsable, se
ofrece para tareas domésticas o cui-
dado de niños. Zona Getafe.
Teléfono: 633704607. Preguntar por
Pilar.
SEÑORA BULGARA, de 44 años,
se ofrece para plancha y limpieza, en
horario de 9.00 a 16.00 horas, en
zona de Getafe. Teléfono: 648085963
SEÑORA CHILENA, busca trabajo
para cuidado de personas mayores,
responsabilidad y buen trato, en
Madrid o alrededores. Teléfono:
645435440.
SEÑORA ECUADOR, busca trabajo
en régimen de interna o externa,
experiencia en cuidado de niños y
personas mayores, cocina y arreglo
de la casa. Zona Getafe. Teléfono:
678025547 y 916828779
SEÑORA ECUADOR, busca trabajo
como externa, jornada completa por
la zona sur, con experiencia y res-
ponsable. Teléfono:608144025.
SEÑORA ESPAÑOLA, de 48 años
con experiencia y buenos informes,
se ofrece por horas o jornada com-
pleta para limpieza de casas, plan-
cha y cuidado de niños. Teléfono:
916837994 y 636687393.
SEÑORA ESPAÑOLA, de 44 años,
con experiencia, formal y responsa-
ble, se ofrece para trabajar en limpie-
za de casas, oficinas, apartamentos,
etc. Teléfono: 652488893.
SEÑORA ESPAÑOLA,  se ofrece
para cuidar personas mayores o
niños, también para plancha, inclui-

dos fines de semana o noches. Zona
Perales del Rio.Teléfono: 916847130.
SEÑORITA ESPAÑOLA, muy res-
ponsable se ofrece para trabajar en
limpieza de casas, oficinas o porta-
les. Teléfono: 687548599.
SEÑORA UCRANIANA, con expe-
riencia busca trabajo por horas para
limpieza con experiencia. Zona de
Getafe. Teléfono: 664549916 y
912080494.

PISOS
Venta en Getafe:
C/ SANCHEZ MORATE,  se vende
piso de 3 dormitorios, salón come-
dor, todo independiente, muy bien
comunicado. Teléfono: 916968789 y
678156811.
GETAFE CENTRO, vendo piso de
130 m2, muy independiente, sólo
cuatro vecinos, 3 dormitorios,1 cuar-
to de baño con posibilidad de hacer
otro,  2 terrazas, patio, necesita refor-
ma. Precio: 180000. Teléfono:
627611766.

EL BERCIAL (GETAFE), vendo piso
bajo alto, de 4 dormitorios y 2 baños,
cocina amueblada en roble y con
electrodomésticos, salón indepen-
diente con terraza, plaza de garaje y
trastero, luminoso, todo exterior,
dentro de urbanización privada con
piscina y conserje, a 5 minutos de
Metrosur e hipercor. Precio: 250000
euros (negociables) Teléfono:
687334962.Web:mipisoenventa.blog
spot.com
PERALES DEL RIO, en la calle Sierra
de Cazorla, vendo chalé adosado de
4 dormitorios, 1 baño, 1 aseo, 2 salo-
nes, cocina grande amueblada, jar-
dín trasero y delantero y garaje.
Precio: 250000 euros. Teléfono:
620386657 y 916847130.

Venta fuera de Getafe:
ARROYO DE LA MIEL (MÁLAGA),
vendo apartamento de 2 dormito-
rios, patio y terraza, muy cerca de
RENFE. Buen precio. Teléfono:
659030077 y 616416481.  MOSTO-
LES CENTRO, 3 dormitorios, ascen-
sor y calefacción. Mejor ver. Precio:
157000. Teléfono: 669505900
y912385328.  LA MATA-TORREVIE-
JA (ALICANTE), vendo estudio,
totalmente amueblado, nuevo, con
opción de plaza de garaje para dos
coches con altillo grande. Precio:
69116 €. Teléfono: 916810901 y
630379081.  URDA (TOLEDO), se
vende casa antigua de 160 m2,  2
dormitorios, 2 salones, totalmente
amueblada, con patio, reformada.
Para entrar a vivir. Precio: 42000
euros. Teléfono: 6866632695.
TORREVIEJA, se vende apartamen-
to de 2 dormitorios, amueblado, a
200 metros de la playa, piscina
comunitaria. Precio:  56000 euros
(preguntar por David).

Alquiler en Getafe:
ALHONDIGA, se alquila piso de 3
dormitorios, frente hospital, total-
mente amueblado a 5 minutos
Renfe Central. Precio: 600 euros
(imprescindible nómina). Teléfono:
916828275 y 679177871.
C/ CARABANCEL, alquilo piso
cerca de la universidad , con cuatro
habitaciones, 2 baños, 2 terrazas,
calefacción gas natural, totalmente
amueblado. Precio: 800 euros (inclui-
dad comunidad), imprescindible
nómina. Teléfono: 657411895.
C/ SAN EUGENIO, alquilo piso de 3
dormitorios, salón , cocina y baño,
ascensor, junto a General Palacios.

Teléfono: 615228103.
GETAFE CENTRO,  alquilo piso de 3
dormitorios totalmente amueblado,
1ª planta, ascensor, al lado del metro
Juan de la Cierva. Precio: 550 euros.
Teléfono: 638570857.
GETAFE CENTRO, alquilo piso de
tres dormitorios, totalmente amue-
blado, también posibilidad de alqui-
ler por habitaciones. Precio: 600
euros. Teléfono: 916810901 y
630379081.
KELVINATOR, alquilo piso de 3 dor-
mitorios, 2 baños, aire acondiciona-
do, calefacción con garaje, cerca de
estación de metro y RENFE, también
cerca de universidad. Precio: 850
euros. Teléfono: 916812637.
UNIVERSIDAD, se alquila piso de
dos dormitorios, amueblado, calefac-
ción gas natural y aire acondiciona-
do. Precio: 650 euros (comunidad y
agua incluidos). Teléfono:
626132245.
UNIVERSIDAD, alquilo piso en calle
Cataluña de 3 habitaciones, para
estudiantes. Precio a convenir:
Teléfono: 645986936
UNIVERSDIDAD, alquilo piso en
avenida de la Ciudades de 3 dormi-
torios para estudiantes. Teléfono:
645986936.

Alquiler fuera de Getafe:
EL BIERZO (LEÓN), zona de monta-
ña. Alquilo casa de pueblo.
Completamente equipada, a 20 kiló-
metros de Ponferrada, posibilidad de
hacer senderismo y rutas de monta-
ña. Se alquila por quincenas, sema-
nas y fines de semana. Económico.
Posibilidad de ver fotos por internet.
Teléfonos: 983260803 y 699021411.
LA MANGA DEL MAR MENOR
(MURCIA), alquilo chalé adosado
con aire caliente y frío. Temporadas
de verano e invierno, por meses,
quincenas, puentes y fines de sema-
na. Completamente equipado, cerca
de la playa y barros curativos.
Económico. Teléfonos: 983260803 y
699021411.
LOPAGAN (MURCIA), alquilo chalé
céntrico de 3 habitaciones, capaci-
dad para 6 personas, totalmente
equipado y amueblado, gran patio
con jardín y árboles y cenador.
Teléfonos: 911286690 y 67601
PARLA CENTRO, alquilo piso bajo,
con 4 dormitorios, ascensor y cerca
de Renfe. Precio: 650 euros/mes.
Teléfono: 692141627 y 649019884.

ALQUILER DE
HABITACIONES
Alquiler en Getafe:
AV. ESPAÑA, alquilo habitación
grande para una persona, con
Internet gratis, cerca de Metrosur.
Precio: 250 euros, gastos incluidos.
Teléfono: 675657179.
C/ MADRID, alquilo habitaciones en
piso compartido, con ascensor, cale-
facción y agua caliente central,.
Teléfono: 916814567, 619456683 y
628043396
PERALES DEL RIO, se alquilan tres
habitaciones, una doble para matri-
monio  y dos sencillas chicas, para
españoles,  en chalé adosado Precio:
350 €/mes (matrimonio) y 250 €
(sencilla), con todos los gastos inclui-
dos. Teléfono: 916847130 y
620386657.  GETAFE CENTRO, se
alquila habitación con baño indepen-
diente para persona sola. Precio: 210
euros. Teléfono: 655080346
GETAFE-UNIVERSIDAD, se alquila
habitación en piso compartido con
un chico, amueblada, exterior, 4º
piso con ascensor, calefacción, gas
natural y aire acondicionado. Precio:
260 euros/mes (comunidad inclui-
da). Teléfono: 630681181.
EL BERCIAL se alquilan dos habita-
ciones para chicas estudiantes o tra-
bajadoras, luminosa y totalmente
reformada. Precio a convenir.
Teléfono: 676738769
EL BERCIAL, alquilo habitación en
edificio de nueva construcción, con
calefacción y ascensor. Precio: 280
euros. Teléfono: 916963214 y
616282762.

LOCALES, NAVES
Y OFICINAS
Alquiler en Getafe:
GETAFE CENTRO, alquilo local
comercial de 650 m2, Precio: 2000

euros/mes. Teléfono: 916954768
GETAFE CENTRO, en c/ Núñez de
Balboa semiesquina Ramón y Cajal,
alquilo local de 65 m2, con calefac-
ción y aire acondicionado, servicio
de minusválidos, totalmente acondi-
cionado para oficinas o comercio.
Teléfono: 916814627 y 657930181.
JUAN DE LA CIERVA, se alquila bar
Pastor, en  av. de los Ángeles , 75 m2

. Fianza: 3000 euros.. Precio: 1000
euros/mes (negociables). Teléfono:
626477699 y 916830310.

Alquiler fuera de Getafe:
VALDEMORO (Polígono Valmor),
alquilo nave seminueva de 150 m2.
Precio: 600 euros/mes. Teléfono:
617684464.

GARAJES
Venta en Getafe:
AV.  JUAN DE BORBON, esquina c/
Alhambra, vendo plaza de garaje.
Precio a negociar. Teléfonos:
669328077 y 629813202.
C/ ILUSTRACION, esquina c/
Carabanchel, vendo plaza de garaje.
Precio: 18000 euros. Teléfono:
916831277.
C/ VELARDE, junto universidad, se
vende plaza de garaje. Precio: 13400
euros. Teléfono: 661835053.
LAS MARGARITAS, en calle
Velarde, junto a la universidad, se
vende plaza de garaje. Precio. 14000
euros. Teléfono: 661835053.
PZ. BARCELONA, se vende plaza
de garaje en primera planta, junto al
metro Juan de la Cierva. Precio:
16000 euros. Teléfono. 677658633
PZ. DE LAS ERAS, se vende plaza
de garaje. Precio: 18000 euros.
Teléfono: 616412909.

Alquiler en Getafe:
AV. ARAGON, alquilo plaza de gara-
je. Precio: 65 euros. Teléfono:
659609982.
AV. ESPAÑA, alquilo plaza de garaje
a nivel de calle. Precio: 70 euros.
Teléfono: 916958107.
C/ ARBOLEDA, alquilo plaza de
garaje. Precio: 65 euros. Teléfono:
659609982.
C/ CATALUÑA, alquilo plaza de
garaje. Precio: 60 euros al mes.
Teléfono: 916952385 y 628573215
C/ ESCAÑO, alquilo plaza de garaje
para moto. Precio: 28 euros.
Teléfono: 616052437.
C/ ILUSTRACION, esquina paseo
de la Estación, se vende o alquila
plaza de garaje de renta libre, fácil
acceso, amplia, portero físico y
cámaras de seguridad. Precio a con-
venir 670252807.
C/ ILUSTRACION, esquina c/
Carabanchel, alquilo plaza de garaje.
Precio: 70 euros. Teléfono:
916831277.
C/ ILUSTRACION,  cerca de calle
Madrid, alquilo plaza de garaje,
Precio: 65 euros. Teléfono:
626448389
C/ SAN ISIDRO, continuación de la
calle arboleda, se alquila plaza de
garaje. Precio: 80 euros. Teléfono:
638705452.

EL BERCIAL, en la parte antigua del
Bercial alquilo o vendo plaza de gara-
je. Teléfono: 676738769.
C/ TERRADAS, zona Getafe central,
alquilo plaza de garaje en 1ª planta.
Precio: 45 €/mes. Teléfono:
678930177.  
EL BERCIAL, alquilo plaza de garaje.
Precio económico. Teléfono.
626533083.  
GETAFE CENTRO, alquilo plaza de
garaje en la avenida de las Fuerzas
Armadas. Teléfonos: 916812358 y
627098214. 
GETAFE CENTRO, alquilo plaza de
garaje en plaza del Beso con calle
Arboleda. Teléfonos: 916951432 y
630650622.
GETAFE CENTRO, alquilo plaza de
garaje en plaza General Palacios.
Teléfonos: 916826233 y 630020712.
GETAFE CENTRO, en la calle
Gabriel y Galán al lado de estación
Getafe centro y casa Extremadura,
alquilo plaza de garaje. Precio a con-
venir. Teléfono: 618058476.
GETAFE CENTRO, en plaza de
España, alquilo plaza de garaje con
vigilante de seguridad. Precio: 80
euros. Teléfono: 657256955.
LAS MARGARITAS, alquilo plaza
de garaje en calle Margarita Xirgú.
Precio: 50 euros. Teléfono:
647456331.
PZ. CANTO REDONDO, alquilo
plaza de garaje. Precio: 85 euros.
Teléfono: 627611766.
PZ. ESPAÑA, alquilo plaza de gara-
je. Precio: 65 euros. Teléfono:
659609982.
PZ. LISBOA, se alquila plaza de
garaje. Precio: 80 euros/mes.
Teléfono: 6026908421.

Alquiler fuera  de Getafe:
PARLA-ZONA REYES (Calle
María Cristina, 32), alquilo plaza
de garaje con mando a distancia y
acceso a garaje con ascensor.
Precio: 60 euros/mes. Teléfono:
636471339.
ZARZAQUEMADA, av. Juan Carlos
I, alquilo plaza de garaje. Precio: 50
euros. Teléfono: 677846230.

MOTOR
TATA INDACA, vendo coche con
34.000 km., 1.4 cc., cls, 85 cv., aire
acondicionado, elevalunas eléctri-
cos, cierre centralizado y airbag.
Precio: 3100 euros. Teléfono:
661934487.
OPEL ASTRA, motor 1700 cc TDCI,
año 2007, 82000 Km., con todos los
extras. Precio: 7700 euros. Teléfono:
670252807.

ELECTRODOMÉSTI-
COS, MUEBLES Y
OBJETOS
Venta:
CPU, , monitor, protector, teclado,
ratón y altavoces, con mucho soft-
ware incorporado. Precio: 120 euros
(negociables).. Teléfono: 616731943.
CUNA DE BEBÉ, se vende cuna
lacada en blanco. Precio: 85 euros.
Teléfono: 619483930.
SANITARIOS, 3 juegos de sanitarios
nuevos en color blanco, algunos con
grifos incluidos. Precio: 100 euros
cada juego o 200 euros los tres jue-
gos. Teléfono: 635807063.
SOFA CAMA, de 3 plazas en buen
estado. Precio: 95 euros. Teléfono:
626448389.
TOLDO, vendo toldo de rayas, color
granate y beige. (5x3 metros).
Seminuevo. Precio: 250 euros.
Teléfono: 609102839.
CAMAS DE 80 CM., se venden dos
camas con colchón y edredón, nue-
vas a estrenar. Precios: 400 euros.
Teléfono: 916968357.
CAMA ARTICULADA, tipo hospital,
nueva, con colchón, almohada y
mesita auxiliar. Precio: 600 euros.
Teléfono: 916954876.

TRASTEROS
Alquiler:
GETAFE CENTRO, alquilo trastero
de 18 m3. Precio: 80 euros. Teléfono:
666611122
ALHONDIGA, se alquila cuarto
trastero. Precio: 75 euros Teléfono:
916840233.
ZARZAQUEMADA (LEGANES),
alquilo trastero. Precio: 60 euros.
Teléfono: 677846230.

ANUNCIOS POR PALABRAS
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14 Publicidad: tarifas especiales para pequeñas empresas y profesionales
Teléfono: 91 601 03 94

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792
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